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КХЛ как организация 
 

Чернышенко: Неделя звезд в Татарстане будет праздником и запомнится 
надолго (Р-Спорт) 
Неделя звезд хоккея в Татарстане пройдет на самом высоком уровне, регион 
будет готов к тому, чтобы хорошо организовать Матч звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ), заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

КХЛ заключила соглашение о проведении Недели Звезд Хоккея 2019 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
14 апреля 2018, Казань - Континентальная хоккейная Лига и Республика 
Татарстан подписали соглашение о проведении Недели Звезд хоккея 2019. В 
церемонии приняли участие президент Республики Татарстан Р.Н. Минниханов 
и президент КХЛ Д.Н. Чернышенко. 

перейти к статье 

Президент Татарстана: Неделя звезд - событие мирового масштаба 
(Чемпионат.com) 
Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов прокомментировал 
подписание меморандума о праве на проведение Недели звезд хоккея 2019 года.  

перейти к статье 

Тренерский штаб "Динамо" претерпит изменения в следующем сезоне 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Воробьев и исполнительный 
директор московского "Динамо" Андрей Ушаков рассказали о грядущих 
изменениях в тренерском штабе клуба. 

перейти к статье 

Ушаков: если новая арена "Динамо" не будет готова, то останемся на 
прежней (Чемпионат.com) 
Исполнительный директор московского "Динамо" Андрей Ушаков поделился 
информацией о состоянии дел на строительстве нового клубного стадиона в 
Петровском парке.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Разъяснение Департамента судейства по второму голу "Ак Барса" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
На 49-й минуте после шайбы, заброшенной хозяевами, главный тренер ЦСКА 
запросил видеопросмотр на предмет определения положения "вне игры" перед 
взятием ворот. 

перейти к статье 



 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
Лукашенко обсудит с Путиным легионерский статус белорусов в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Президент Беларуси Александр Лукашенко собирается обсудить c президентом 
России Владимиром Путиным ситуацию с белорусскими хоккеистами, имеющими 
легионерский статус в КХЛ, сообщил председатель ФХРБ Семен Шапиро.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Праздник в Казани и бенефис Галиева. "Ак Барс" повел 1-0 в серии с ЦСКА 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Финальная серия Кубка Гагарина началась грандиозным праздником на 
"Татнефть Арене". Торжественное прибытие Кубка Гагарина, вбрасывание 
"космической" шайбы, рекордный баннер болельщиков "Ак Барса" и многое 
другое.  
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"Остается выполнить главную мечту". Игроки о первом матче финала 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Андрей Кузьменко, Станислав Галиев, Богдан Киселевич, Михаил Григоренко, 
Владимир Ткачев - о первом матче финальной серии Кубка Гагарина. 
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А как побеждать такой "Ак Барс"? Казань показала себя фаворитом 
финала (Советский спорт) 
"Ак Барс" дожал ЦСКА в первом матче финала Кубка Гагарина и повел в серии.  

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Если ЦСКА проигрывает силовую борьбу 10:21, то 
шансов на успех нет" (Russia-hockey.ru) 
О первом матче финала розыгрыша Кубка Гагарина "Ак Барс" - ЦСКА (2:1) - 
олимпийский чемпион-1988, известный российский тренер. 
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Тренер ЦСКА не знает, когда вернутся Капризов и Робинсон (Р-Спорт) 
Главный тренер московского ЦСКА Игорь Никитин признался, что он не знает, 
когда вернутся в строй хоккеисты команды Мэт Робинсон и Кирилл Капризов. 
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Якубов: у "Ак Барса" было больше желания выиграть в первом матче 
финала КХЛ с ЦСКА (ТАСС) 
По словам генерального менеджера казанцев, вернувшийся после травмы 
нападающий Иржи Секач показал достойную игру. 
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Есмантович: хоккеистам ЦСКА не хватило дисциплины в первом матче 
финала Кубка Гагарина (ТАСС) 
Президент ЦСКА считает, что получилась настоящая игра финала плей-офф. 
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"Роснефть" vs "Татнефть"? 7 интриг финала "Ак Барса" и ЦСКА (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru)) 



 

 

Сегодня "Ак Барс" и ЦСКА сыграют в первом матче финала Кубка Гагарина. При 
этом победа в кубке важна и для Наиля Маганова, и для Игоря Сечина - оба, 
возможно, будут присутствовать на играх в Казани. О главных интригах 
финальной серии - в материале "БИЗНЕС Online". 
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Финал, в который мы не верили (Sports.ru/tribuna) 
В нем не будет самого богатого клуба.  
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Его называли переписанным. Сейчас он лучший в ЦСКА (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Как Михаил Григоренко преодолел непростой этап в своей карьере и стал 
главным бомбардиром Кубка Гагарина. 
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"Авангард" готов предложить контракт Гатиятулину (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", "Авангард" рассматривает вариант с назначением на 
пост главного тренера команды Анвара Гатиятулина, возглавлявшего в 
минувшем сезоне "Трактор". 
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Ушаков: ХК "Динамо" ведет работу по привлечению новых легионеров в 
команду (ТАСС) 
Клуб завершил регулярный чемпионат на девятом месте в Западной 
конференции и впервые в истории КХЛ не попал в плей-офф. 
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Обзор дня: Быков не вернется в КХЛ в следующем сезоне. Жаль (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
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Другие Лиги 
Дрегер: в НХЛ пока только "Рейнджерс" всерьез заинтересован в 
Ковальчуке (Чемпионат.com) 
Инсайдер канадского телеканала TSN Даррен Дрегер прокомментировал 
появившуюся информацию об интересе к нападающему Илье Ковальчуку со 
стороны "Нью-Йорк Рейнджерс".  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
"Сухарь" Шестеркина, дебют Воробьева. Россия обыграла Норвегию 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Спасения Шестеркина, голы Елесина и Дергачева, дебют Воробьева - KHL.ru 
рассказывает о матче России и Норвегии на Еврочеллендже.  

перейти к статье 

В сборную России вызваны 17 хоккеистов для подготовки к ЧМ-2018 
(Чемпионат.com) 
Штаб национальной команды вызвал на сбор для подготовки к чемпионату мира 
игроков, чьи команды завершили выступление в чемпионатах КХЛ и НХЛ. 
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Ковальчука - нет, Дацюк - есть, Радулов - под вопросом. Каким будет 
состав сборной на ЧМ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Тренерский штаб сборной России объявил имена хоккеистов, которые 
присоединятся к команде для участия в Чешских играх. В списке нет Ильи 
Ковальчука, Вячеслава Войнова и Вадима Шипачева, зато есть Павел Дацюк и 
Никита Сошников. 
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Борис Михайлов: "Игроки КХЛ обязаны явиться в сборную. Для тех, кто в 
НХЛ, все остается на их усмотрение" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов прокомментировал состав 
национальной команды России, вызванный на сбор для подготовки к чемпионату 
мира.  
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Молодежная сборная России по хоккею 
"Локо" вышел вперед в финальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
"Локо" в стенах родной "Арены-2000" принимал "СКА-1946". Для обеих команд 
это была вторая финальная серия в истории и успешнее ее начали хозяева, хотя 
встреча получилась одной из самых напряженных в этом плей-офф. 
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Кубок Харламова прибыл в Ярославль (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Главный трофей Молодежной хоккейной лиги Кубок Харламова прибыл в 
Ярославль, где уже сегодня состоится первый матч финальной серии между 
"Локо" и "СКА-1946".  
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Женская сборная России по хоккею 
Ольга Сосина: "Спасибо команде за первый круг!" (Женская хоккейная 
лига (whl.khl.ru)) 
Лучший бомбардир "Агидели" по итогам полуфинала Кубка ЖХЛ подводит итоги 
серии со СКИФом.  
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Большие мечты Фанни Гашпарич (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Легионер "Агидели" Фанни Гашпарич пропустила первую серию плей-офф, где 
ее команда сражалась с нижегородским СКИФом. Повод более чем серьезный: в 
эти дни Фанни выступает за сборную Венгрии на чемпионате мира. 

перейти к статье 

Разное 
Кубок Гагарина прибыл в Казань (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Главный трофей КХЛ прибыл сегодня утром в столицу Татарстана, где в 17.00 
начнется первый матч финальной серии плей-офф между "Ак Барсом" и ЦСКА.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Чернышенко: Неделя звезд в Татарстане будет праздником и запомнится 
надолго (Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2018) 
Неделя звезд хоккея в Татарстане пройдет на самом высоком уровне, регион 
будет готов к тому, чтобы хорошо организовать Матч звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ), заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 
В субботу в Казани был подписан меморандум о проведении Недели звезд 
хоккея в Татарстане в январе 2019 года. 
"Неделя хоккея будет праздником, который запомнится надолго. Татарстан 
установит рекорды, которые сложно превзойти, - заявил Чернышенко 
журналистам. - Мы благодарны Татарстану, его президенту Рустаму 
Минниханову за то, что они приложили все усилия для победы. Впервые неделя 
хоккея пройдет не в одном городе, а в целой республике. Только такой развитый 
регион, как Татарстан, мог провести это соревнование в трех городах. Казань 
была самым сильным кандидатом, поэтому опередила Хельсинки и других 
претендентов".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180414/1135469139.html 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ заключила соглашение о проведении Недели Звезд Хоккея 2019 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
14 апреля 2018, Казань - Континентальная хоккейная Лига и Республика 
Татарстан подписали соглашение о проведении Недели Звезд хоккея 2019. В 
церемонии приняли участие президент Республики Татарстан Р.Н. Минниханов 
и президент КХЛ Д.Н. Чернышенко. 
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Решение о предоставлении Татарстану права проведения Недели Звезд Хоккея 
2019 было принято после изучения поступивших заявок от четырех городов-
кандидатов - помимо Казани это были Омск, Магнитогорск и Хельсинки.  
Республика была выбрана благодаря наиболее полному соответствию всем 
критериям: поддержке на высоком государственном уровне, развитой 
инфраструктуре и удобству расположения объектов для всех клиентских групп, 
большому опыту проведения спортивных мероприятий различного масштаба.  
При выборе города-организатора Недели Звезд Хоккея Лига применяет практику 
заявочного процесса городов-кандидатов и с победителем подписывается 
соглашение о проведении титульного мероприятия КХЛ. Подписанный 
сторонами документ подчеркивает, что мероприятие важно для Республики 
Татарстан, и главные шоу сезона трех Лиг пройдут на высочайшем 
организационном уровне. Соглашение содержит положения и обязательства, 
которые распределены между сторонами.  
Татарстан стал третьим регионом, который примет Неделю Звезд Хоккея. 
Республика предложила провести праздничные мероприятия сразу в трех 
городах, где хоккей любим и популярен: Казань, Нижнекамск и Альметьевск. 
Старт Недели Звезд будет дан в Нижнекамске, где 12 и 13 января пройдут Кубок 
Вызова МХЛ и Матч Звезд ЖХЛ. Звездный уикенд КХЛ примет Казань - 19 и 20 
января на "Татнефть арене" состоятся Мастер-Шоу и Матч Звезд КХЛ. Кроме 
того, праздничные мероприятия для болельщиков пройдут в эти дни и в 
Альметьевске.  
Дмитрий Чернышенко, президент КХЛ:  
- Мы благодарны Республике Татарстан и лично президенту Рустаму 
Нургалиевичу Минниханову за все усилия, которые были приложены для победы 
в этом конкурсе. Я подчеркиваю, что эта Неделя Звезд Хоккея пройдет не в 
формате одного города, а в формате всей республики. В Татарстане развитая 
инфраструктура, хоккей здесь любим и популярен. Неделя Звезд хоккея пройдет 
в трех городах: Казани, Нижнекамске и Альметьевске.  
Среди четырех претендентов Казань стала безоговорочным победителем, 
оставив других далеко за собой. Основными критериями выбора являлись 
государственная поддержка, инфраструктура, желание болельщиков и наличие 
здесь известной хоккейной школы. В Татарстане представлена вся российская 
хоккейная вертикаль - КХЛ, ВХЛ, МХЛ, развит детский хоккей.  
Надеюсь, что этот праздник, который мы совместно устраиваем, надолго всем 
запомнится, и Татарстан установит новые рекорды, которые будет трудно 
преодолеть. Здесь планка всегда будет поднята высоко.  
Рустам Минниханов, президент Республики Татарстан:  
- Хочу поблагодарить наших коллег за то, что это событие не только 
федерального, но и мирового масштаба пройдет у нас в республике. Хоккей 
всегда был и останется основным видом спорта для Татарстана, у нас их много, 
но хоккей - особенный. Это событие даст толчок для поднятия авторитета хоккея 
и внимания к нему. Многие вопросы нужно будет отрегулировать, но мы с 
нетерпением ждем, будет прекрасный праздник. Сделаем все, чтобы нашим 
коллегам было сложно этот уровень удержать. Большое спасибо, мы оправдаем 
ваше доверие.  
Владимир Леонов, министр по делам молодежи и спорту Республики Татарстан:  
- Мы несколько раз проговаривали возможность проведения Недели Звезд 
Хоккея в Татарстане с руководством КХЛ. В итоге все сошлось и руководством 
нашей Республики совместно с руководителями Лиги было принято совместное 
положительное решение провести в январе 2019 года это грандиозное хоккейное 
событие в трех городах нашего региона - Казани, Нижнекамске и Альметьевске. 



 

 

В них базируются профессиональные клубы, выступающие в разных российских 
хоккейных лигах - "Ак Барс", "Нефтехимик", "Нефтяник".  
Для Татарстана, безусловно, большая честь и ответственность принять такое 
мероприятие, как Неделя Звезд хоккея. Помимо Матчей Звезд и мастер-шоу 
будут организованы также различные спортивно-массовые мероприятия, 
которые мы на данный момент продумываем и обсуждаем. Приятных сюрпризов 
для любителей хоккея будет предостаточно.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386312.html 

Похожие сообщения (9): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 14 апреля 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 14 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Президент Татарстана: Неделя звезд - событие мирового масштаба 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов прокомментировал 
подписание меморандума о праве на проведение Недели звезд хоккея 2019 года.  
"Я хотел бы поблагодарить наших коллег. Это событие мирового масштаба, 
которое пройдет у нас в Республике. Хоккей всегда был, есть и останется 
основным видом спорта. У нас много видов спорта, но хоккей - особый. По 
инфраструктуре, по составу наших команд и их участию в соревнованиях. Это 
событие еще даст толчок к поднятию авторитета и вниманию к хоккею. Мы с 
нетерпением ждем это событие. Это будет прекрасный праздник. мы сделаем 
все, чтобы дальше нашим коллегам было сложно этот уровень держать. Мы 
оправдаем доверие КХЛ", - передает слова Минниханова корреспондент 
"Чемпионата" Павел Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-3404751-prezident-tatarstana-nedelja-

zvjozd---sobytie-mirovogo-masshtaba.html 

Похожие сообщения (15): 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 14 апреля 2018 

• Новости Казани (kazan-news.net), Казань, 14 апреля 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Министерство по делам молодежи, спорту и туризму Республики 
Татарстан (mdmst.tatarstan.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018 

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386312.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-i-glava-tatarstana-zaklyuchili-soglashenie-o-provedenii-nedeli-zvezd-hokkeya-v-2019-godu-1396509/
http://allhockey.ru/news/show/322669-Ministr_sporta_Tatarstana_Nedelya_zvezd_eto_bol_shaya_otvetstvennost
http://news.ivest.kz/138065370-omsk-okazalsya-autsayderom-v-borbe-za-hokkeynyh-zvezd
https://www.championat.com/hockey/news-3404829-ministr-sporta-tatarstana---o-nedele-zvjozd-eto-bolshaja-otvetstvennost.html
https://mhl.khl.ru/news/1/761795/
https://www.pressball.by/news/hockey/292586
http://sport.business-gazeta.ru/news/216379/
https://sportpanorama.by/2018/04/14/kxl-tatarstan-primet-nedelyu-zvyozd-xokkeya-2019/
https://www.sports.ru/hockey/1062227339.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404751-prezident-tatarstana-nedelja-zvjozd---sobytie-mirovogo-masshtaba.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404751-prezident-tatarstana-nedelja-zvjozd---sobytie-mirovogo-masshtaba.html
http://www.tatar-inform.ru/news/2018/04/14/607212/
http://sport.business-gazeta.ru/article/216370/
http://sport.business-gazeta.ru/news/216370/
http://kazan-news.net/sport/2018/04/14/201752.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404751-prezident-tatarstana-nedelja-zvjozd---sobytie-mirovogo-masshtaba.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/216371/
https://www.sports.ru/hockey/1062227545.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/216371/
https://www.sports.ru/hockey/1062228176.html
http://mdms.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/1174914.htm
http://mdms.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/1174914.htm
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rustam-minnihanov-nedelya-zvezd-dast-tolchok-rostu-vnimaniya-k-hokkeyu-1396515/


 

 

• Новости регионов России (skoronovosti.ru), Саратов, 14 апреля 2018 

• Казанский городской портал (cod16.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Новости России (news-russia.info), Санкт-Петербург, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Тренерский штаб "Динамо" претерпит изменения в следующем сезоне 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Воробьев и исполнительный 
директор московского "Динамо" Андрей Ушаков рассказали о грядущих 
изменениях в тренерском штабе клуба. 
"Тренерский штаб будет усиляться. Появится специальный тренер, который 
будет работать по нападающим и большинству", - рассказал Воробьев. 
"Пока у тренеров действующие контракты, но уже ведем поиски, смотрим 
кандидатов", - сообщил Ушаков. 

https://www.championat.com/hockey/news-3404733-trenerskij-shtab-dinamo-
preterpit-izmenenija-v-sledujuschem-sezone.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ушаков: если новая арена "Динамо" не будет готова, то останемся на 
прежней (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Исполнительный директор московского "Динамо" Андрей Ушаков поделился 
информацией о состоянии дел на строительстве нового клубного стадиона в 
Петровском парке.  
"Нам хотелось бы сыграть на стадионе "Динамо". Это историческое место, но в 
настоящее время никаких документов о готовности этой арены нет. Они не были 
предоставлены ни нам, ни в КХЛ. Даже визуальный осмотр не внушает доверия 
в том, что она будет готова. Если в ближайшее время гарантийные документы 
не будут представлены, то нам придется подписать договор с "Ледовым дворцом 
ВТБ". КХЛ надо составлять календарь на следующий сезон, и они нас трясут, 
чтобы мы представили загруженность арены, на которой будем играть", - 
передает слова Ушакова корреспондент "Чемпионата" Владислав Уткин. 

https://www.championat.com/hockey/news-3404737-ushakov-esli-novaja-arena-
dinamo-ne-budet-gotova-to-ostanemsja-na-prezhnej.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Разъяснение Департамента судейства по второму голу "Ак Барса" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
На 49-й минуте после шайбы, заброшенной хозяевами, главный тренер ЦСКА 
запросил видеопросмотр на предмет определения положения "вне игры" перед 
взятием ворот. После видеопросмотра определено: положения "вне игры" не 
было, следовательно, взятие ворот засчитано верно.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386357.html 

http://skoronovosti.ru/news/2018/04/14/823244-rustam-minnixanov-nedelya-zvezd-dast-tolchok-rostu-vnimaniya-k-xokkeyu.html
http://cod16.ru/sport/respublika-tatarstan-i-kxl-zaklyuchili-soglashenie-o-provedenii-nedeli-zvezd-xokkeya-2019-54669.html
http://news-russia.info/2018/04/14/omsk-okazalsya-autsayderom-v-borbe-za-hokkeynih-zvezd/
https://www.championat.com/hockey/news-3404733-trenerskij-shtab-dinamo-preterpit-izmenenija-v-sledujuschem-sezone.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404733-trenerskij-shtab-dinamo-preterpit-izmenenija-v-sledujuschem-sezone.html
http://allhockey.ru/news/show/322658-Trenerskij_shtab_Dinamo_M_preterpit_izmeneniya_v_sledujuschem_sezone
https://www.championat.com/hockey/news-3404737-ushakov-esli-novaja-arena-dinamo-ne-budet-gotova-to-ostanemsja-na-prezhnej.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404737-ushakov-esli-novaja-arena-dinamo-ne-budet-gotova-to-ostanemsja-na-prezhnej.html
http://allhockey.ru/news/show/322660-Ushakov_esli_novaya_arena_Dinamo_M_ne_budet_gotova_to_ostanemsya_na_prezhnej
https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386357.html


 

 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Лукашенко обсудит с Путиным легионерский статус белорусов в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Президент Беларуси Александр Лукашенко собирается обсудить c президентом 
России Владимиром Путиным ситуацию с белорусскими хоккеистами, имеющими 
легионерский статус в КХЛ, сообщил председатель ФХРБ Семен Шапиро.  
- Да есть такая проблема, я бы не сказал, что она очень масштабно затронула 
наш хоккей. Речь идет о Стасе, Стасенко. Это пара наших ребят, которые могли 
бы существенно помочь нашей сборной. Мы беседовали в рамках полугодового 
конгресса ИИХФ с коллегами из России. Думаю, к этой теме подключится и наш 
президент. Вчера он сказал, что будет обсуждать эту тему с президентом России, 
- сказал Шапиро на пресс-конференции в Минске. 

https://www.championat.com/hockey/news-3404701-lukashenko-obsudit-s-putinym-
legionerskij-status-belorusov-v-khl.html 

Похожие сообщения (27): 
Sputnik (sputnik.by), Минск, 14 апреля 2018 

Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Праздник в Казани и бенефис Галиева. "Ак Барс" повел 1-0 в серии с ЦСКА 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Финальная серия Кубка Гагарина началась грандиозным праздником на 
"Татнефть Арене". Торжественное прибытие Кубка Гагарина, вбрасывание 
"космической" шайбы, рекордный баннер болельщиков "Ак Барса" и многое 
другое. Хоккеисты казанского клуба победой отблагодарили своих поклонников - 
исход первого поединка финала решил дубль Станислава Галиева.  
Все кубки в гости в Татарстан 
Казань дождалась-таки возвращения финальной серии, кульминационного 
события всего сезона. В последний раз главный трофей КХЛ приезжал в столицу 
Татарстана весной 2015-го. Тогда "Ак Барс", преодолев сопротивление, 
соответственно, "Автомобилиста", "Авангарда" и "Сибири" (все серии 
завершились со счетом 4-1), вышел на СКА. Финал закончился с таким же 
результатом, но в Казани об этом сейчас предпочитают не вспоминать.  
Действительно, какой смысл? Гораздо приятнее для казанских болельщиков 
вспомнить еще раз о том, что их любимый клуб - единственный, принимавших 
участие в четырех финалах и выигравший два кубка. Попадание в главную серию 
плей-офф автоматически сделало "Ак Барс" самым титулованным клубом КХЛ, 
а в случае победы казанский клуб поднимется и вовсе на запредельную высоту, 
став единственным трехкратным обладателем Кубка Гагарина.  
Пока же в Казань просто привезли кубок. В 8 часов утра он прибыл на вокзал, 
был встречен представителями клуба, журналистами, фотографами, 
болельщиками и на специальном КАМАЗЕ, управляемом пилотами команды 
"КАМАЗ-Мастер", участниками супермарафонов "Дакар" и "Шелковый путь" 
Ильдаром Шайсултановым и Робертом Аматычем, отвезен на "Татнефть Арену". 
Программа пребывания главного трофея КХЛ в столице Татарстана весьма 

https://www.championat.com/hockey/news-3404701-lukashenko-obsudit-s-putinym-legionerskij-status-belorusov-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3404701-lukashenko-obsudit-s-putinym-legionerskij-status-belorusov-v-khl.html
https://sputnik.by/sport/20180414/1034830431/lukashenko-hochet-pogovorit-s-putinym-o-legionerah-v-kkh.html
https://www.pressball.by/news/hockey/292572


 

 

плотная, но об этом - уже в следующих материалах. Заметим только, что за те 
три дня, которые Кубок пробудет в Казани, его успеют увидеть очень много 
болельщиков.  
Привезли в Татарстан и еще один Кубок Гагарина, проделавший путь гораздо 
более долгий, чем его "старший брат". Путь этот начался еще в конце прошлого 
года и лежал через Звездный городок и космодром "Байконур" на 
Международную космическую станцию. Уменьшенная копия главного трофея 
КХЛ, а также шайба, посвященная десятому сезону КХЛ, пробыли в космосе 
более двух месяцев. И вернулись, чтобы стать одними из главных атрибутов 
финальной серии.  
Вообще, для Казани начался самый настоящий хоккейный год. Сейчас - финал, 
а в январе следующего года в Татарстане состоится Неделя Звезд хоккея, 
главные мероприятия которой состоятся именно на "Татнефть Арене". Сегодня 
за несколько часов до начала первого матча финальной серии президент КХЛ 
Дмитрий Чернышенко и глава республики Рустам Минниханов подписали 
соглашение о проведении Недели Звезд КХЛ 2019.  
"Вдумчивый хоккей без крупных счетов"...  
Если для болельщиков обеих команд финал - прежде всего, праздник, то для 
хоккеистов - самый ответственный период, поэтому на традиционной открытой 
тренировке игроки "Ак Барса", состоявшейся 10 апреля, были предельно 
сосредоточены и предсказывали упорную борьбу. Нападающий Алексей 
Потапов и вовсе предположил, что красивого хоккея не будет.  
"Для меня это первый финал, я так далеко еще никогда не забирался, - заметил 
он в разговоре с пресс-службой казанского клуба. - Поэтому сейчас мы 
концентрируемся на борьбе, на игре, на своей подготовке, готовим голову и тело. 
У ЦСКА подобрана отличная команда, многих ребят я знаю. Они прошли такую 
команду, как СКА, поэтому мы настраиваемся самым серьезным образом. Будет 
очень непросто. Они не дают времени ни в атаке, ни в обороне. Красивого хоккея 
не получится - будет много борьбы, вязкой игры". Вторили Потапову и остальные 
игроки "Ак Барса".  
Главной новостью девяти дней, которые отделили для "Ак Барса" последний 
матч финала Востока от финала главного стало возвращение в строй Иржи 
Секача. Болельщики казанцев уже успели погоревать, увидев дату, до которой 
клуб внес чеха в список травмированных - 27 апреля. А это означало, что сезон 
для игрока ударного звена, вроде бы, завершен. Однако за два дня до финала 
Секач покинут лазарет и принял на тренировках занял привычное место вместе 
с Джастином Азеведо и Антоном Ландером. А это означало, что ударный кулак 
"Ак Барса" снова сжат.  
Что касается ЦСКА, то и армейцы отдавали должное сопернику. Тренер команды 
Дмитрий Юшкевич, отвечая на вопросы журналистов, отметил, что "главное - это 
ввязаться в драку, а там - посмотрим". Практически все хоккеисты, а также 
эксперты предсказывали, что крупных счетов в финальной серии ждать не стоит. 
И это несмотря на то, что январская встреча команд в регулярном чемпионате 
принесла 10 заброшенных шайб и победу "Ак Барса" (6:4).  
"Можно ли в финале с "Ак Барсом" сыграть в открытый хоккей"? - спросил 
"Советский спорт" у легенды ЦСКА Павла Буре. "Нет, конечно. "Ак Барс" - вязкая 
команда. Не думаю, что будут большие счета. Все будут действовать очень 
внимательно в обороне".  
"Не сказал бы, что хоккей будет безголевым, скорее тут подойдет термин 
"вдумчивый", без шапкозакидательских настроений, - сказал "Р-Спорту" экс-
голкипер "Ак Барса" Дмитрий Ячанов. - Тем не менее финал будет интересен и 
нейтральному зрителю, обе команды проделали большой путь, чтобы 



 

 

побороться за Кубок Гагарина. Надеюсь, что он будет упорным, а мы увидим 
максимально возможное количество матчей".  
"Хоккей - как выход в открытый космос"... 
Праздничное действо на "Татнефть Арене" началось задолго до 17.00 - времени 
стартового вбрасывания. В 15.10 прибыл на КАМАЗе Кубок, и пилоты поделились 
впечатлениями от необычной роли, в которой они оказались.  
- Мы сами болельщики "Ак Барса", немного играем в хоккей на любительском 
уровне, для нас это было честью, - сказал Ильдар Шайсултанов. - Попробовали 
что-то новое в жизни. Стараемся регулярно следить за выступлениями казанской 
команды во время долгих ралли-рейдов из любой точки земного шара. На 
сегодняшний матч мы попадем, а также постараемся попасть на последующие.  
Болельщики казанского клуба подготовились к финалу основательно, 
рассчитывая не только как всегда дружно и искренне поддержать команду, но и 
войти в историю. И это им удалось. Во время исполнения гимнов России и 
Татарстана был развернут баннер, закрывший собой всю трибуну. Баннер был 
посвящен победным традициям "Ак Барса". Взявшись за руки, игроки в форме 
казанского клуба поднимали над головой завоеванные командой за всю ее 
историю трофеи. "Только избранным дано прикоснуться" - слоган на баннере 
был красноречив. Итог - творение казанских болельщиков стало самым большим 
за историю хоккейных клубов Европы.  
На стартовое вбрасывание вышли Дмитрий Чернышенко и герой России, летчик-
космонавт Александр Самокутяев, большой поклонник хоккея. Интересно, что 
его космический полет проходил в 2011 году, в то самое время, когда в финале 
Кубка Гагарина бились "Атлант" и "Салават Юлаев". На орбите Самокутяев 
внимательно следил за серией и переживал за подмосковный клуб.  
- Для меня хоккей - это моя жизнь, в свое время был выбор: либо стать 
хоккеистом, либо летчиком, - заметил после вбрасывания Самокутяев. - Все-таки 
небо позвало сильнее. Приятно присутствовать на таком мероприятии, на 
нашем, национальном. Я думаю, оно уже практически обогнало то, на что мы 
раньше смотрели только по телевизору. Болею за обе команды, и там у меня 
друзья. Я - военный человек, поэтому ЦСКА - братья по оружию. В "Ак Барсе" 
есть ребята, с которыми вместе занимались хоккеем. С огромным 
удовольствием, не скрывая этого чувства, хочу посмотреть матчи финальной 
серии. Надеюсь, что ни один не пропущу, не взирая на свой график, и мне дадут 
эту возможность. На самом деле я болею за хоккей. Это игра, это хоккей, это 
спорт, это мужики, это как выход в открытый космос.  
По сравнению с полуфинальными сериями изменения в командах были 
минимальны. Вряд ли кто-то сомневался в том, что у ЦСКА место в воротах 
займет Ларс Юханссон, поймавший невероятный кураж. Пока так и не может 
выздороветь Кирилл Капризов, но перед матчем тренер ЦСКА Альберт Лещев 
заявил, что нападающий уже готовится в следующему поединку финала. Также 
отсутствовали в составе Мэтт Робинсон и Игорь Ожиганов. Их заменили Никита 
Макеев и Иван Телегин. В "Ак Барсе", помимо возвращения Секача, Василия 
Токранова заменил Роман Манухов.  
Команды почти сразу же взяли высокий темп, и поначалу ЦСКА владел 
небольшим территориальным преимуществом. Однако пыл гостей сбило 
удаление, полученное за нарушение численного состава. Тренерский штаб 
ЦСКА довольно долго обсуждал с судьями этот эпизод. Красно-синие выстояли, 
но вскоре все же пропустили. Казанцы сумели зацепиться в зоне, и Владимир 
Ткачев нашел передачей Станислава Галиева. Молодой нападающий "Ак Барса" 
бросил почти без замаха и застал врасплох Юханссона. Это означало, что сухая 
серия армейского голкипера прервалась на отметке 207 минут 31 секунда и стала 



 

 

второй в нынешнем плей-офф. Первая - у одноклубника Юханссона Ильи 
Сорокина (213.49).  
Гости не заметили пропущенной шайбы и продолжили искать счастья у ворот 
Эмиля Гарипова. Но на 17-й минуте, снова играя в меньшинстве, чудом не 
получили вторую шайбу. Каким образом Роб Клинкхаммер, находившийся один 
перед открытым углом ворот попал в штангу, - знает, наверное, только он сам.  
Во втором периоде темп игры упал, уменьшилось и количество опасных 
моментов у ворот обеих команд. Ответной шайбе ЦСКА предшествовала ошибка 
"Ак Барса" с вредней зоне, где столкнулись два игрока хозяев. Шайбу 
моментально подхватил Александр Попов, довел ее до ворот и в итоге 
несильный, но точный бросок впритирку со штангой нанес Валерий Ничушкин.  
"Ак Барс" вернул преимущество уже в третьем периоде. Владимир Ткачев нашел 
из своей зоны передачей Даниса Зарипова, который организовал вместе с 
Галиевым выход "два в одного". Передача 25-го номера казанцев оказалась 
точной, не промахнулся и Галиев, оформив дубль. Тренерский штаб ЦСКА взял 
запрос на положение "вне игры", но судьи довольно быстро определили: шайба 
заброшена по всем правилам.  
Казанцы, добившись минимального преимущества, включили режим удержания 
счета, помогло "Ак Барсу" и удаление у соперника за нарушение численного 
состава, полученное за две с небольшим минуты до сирены. Итог - минимальная 
победа хозяев, финальная серия продолжится послезавтра.  
Игорь Никитин, главный тренер ЦСКА:  
- К чему готовились, то и получили. Готовимся к следующему матчу.  
Зинэтула Билялетдинов, главный тренер "Ак Барса":  
- Игра была непростая, обе команды действовали с предельной самоотдачей. 
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К заголовкам сообщений 

"Остается выполнить главную мечту". Игроки о первом матче финала 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Андрей Кузьменко, Станислав Галиев, Богдан Киселевич, Михаил Григоренко, 
Владимир Ткачев - о первом матче финальной серии Кубка Гагарина. 
В первом матче финальной серии Кубка Гагарина казанский "Ак Барс" добился 
победы над московским ЦСКА со счетом 2:1, благодаря дублю Станислава 
Галиева. В четвертый раз в истории финалов первая встреча завершилась со 
счетом 2:1.  
Кузьменко: "Будем следующий матч играть по-другому" 
Андрей Кузьменко, нападающий ЦСКА:  
- Нужно больше лезть на ворота, угрожать, у нас не получилось этого сделать. 
Переспим с этим, будем думать и играть следующий матч по-другому. Обидно, 
что не использовал свой момент перед вторым голом соперника. Удача 
оказалась не на нашей стороны, "Ак Барс" создал на один момент больше.  
Григоренко: "Ненужные удаления... Нельзя так играть" 
Михаил Григоренко, нападающий ЦСКА:  
- Все ждали упорной борьбы, два неуступчивых соперника, это финал. Никто не 
думал, что кто-то кого-то вынесет, они реализовали наши ошибки. Не помню, 
чтобы у нас был легкий матч за плей-офф, начиная с первого раунда. Все хотят 
выиграть, стараются. Настраиваемся на следующий матч, знаем, что будет 
непросто.  
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Нужно ответственнее подходить к таким моментам, ненужные удаления... 
Нельзя так играть. Мэт и Кирилл - наши лидеры весь сезон. Не знаю, насколько 
сказывается их отсутствие, когда вернутся, то нам помогут.  
Галиев: "Знал, что Данис Зарипов отдаст пас" 
Станислав Галиев, нападающий "Ак Барса":  
- Нужно готовиться, продолжать играть в свой хоккей. До последнего знал, что 
Данис Зарипов отдаст пас во втором голе. Знали, что будет непросто, что ЦСКА 
хорошо играет на контратаках, никакой паники не было - продолжали играть в 
свой хоккей, нагнетать их защитников. И все-таки забили на контратаке.  
Есть плюсы и минусы от длительного отдыха между раундами, сегодня первые 
пять минут входили только в игру. Я счастлив быть в "Ак Барсе", команда играет 
хорошо. Мы в финале Кубка Гагарина, остается выполнить главную мечту, на 
очки не смотрю, главное команда сейчас.  
Настраивались, что будет бой, это очередная игра плей-офф. Нужно 
выкладываться каждую смену, знаем, что любая ошибка может решить исход 
матча. ЦСКА сделает выводы, по нашей игре не могу ничего сказать, завтра 
будет собрание. Сыграли правильно сегодня.  
Киселевич: "Нужно решить вопрос с дисциплиной" 
Богдан Киселевич, защитник ЦСКА:  
- Момент с Иржи Секачем? Со спины был момент, если судья не зажег, значит 
не было удаления. Просто неприятно попало, не получилось заехать на смену. 
Дисциплина - это вопрос, который нужно решить к следующему матчу. Жаль, что 
нет Мэта Робинсона и Кирилла Капризова, но есть ребята, которые могут их 
заменить.  
Ткачев: "Стас Галиев забивает в очень нужные моменты" 
Владимир Ткачев, нападающий "Ак Барса":  
- Соперник непростой, мы готовимся к каждому моменту, стараемся. 
Блокированные броски - это задача тренера, да и все ребята понимают, что это 
необходимая часть игры. Стас Галиев - молодец, забивает в очень нужные 
моменты. Надеюсь, он будет продолжать в том же духе.  
 Нельзя допускать каких-либо ошибок, мы стараемся не удаляться. Нужно всегда 
продолжать играть в свой хоккей, не опускать руки. Когда наш второй гол 
просматривали на предмет офсайда, то ждали решения арбитра, было немножко 
непонятно.  
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К заголовкам сообщений 

А как побеждать такой "Ак Барс"? Казань показала себя фаворитом 
финала (Советский спорт, Москва, 14 апреля 2018) 
"Ак Барс" дожал ЦСКА в первом матче финала Кубка Гагарина и повел в серии. 
Дубль у казанцев сделал Станислав Галиев. 
МЕКСИКА - ТАТАРСТАН  
Вы не поверите, но на финале Кубка Гагарина работает даже... журналист из 
Мексики. Мануэль Медина приехал разогревать чемпионат мира по футболу. 
Причем база мексиканцев будет в Москве, где они проведут первый матч - против 
немцев. А потом - два выезда: в Ростов (на игру с корейцами) и Екатеринбург 
(шведы). 
Каким боком тут Казань? 
"Да просто я считаю, что это спортивная столица России, - объясняет мне 
Медина и показывает обложку мексиканского паспорта. Мол, он реально оттуда, 
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это не фейк. - Я живу тут месяц, хожу на волейбол, футбол, баскетбол. А хоккей 
мне нравится эстетически, это очень крутая и жесткая игра". 
Мануэль рассказывает, что однажды брал интервью у Джастина Азеведо. Что 
хоккей в Мексике развит на уровне университетов. Есть только один нормальный 
каток - в Мехико. Национальная сборная же в эти дни выступает в чемпионате 
дивизиона II, группа В, который проходит в Гранаде. Кроме Испании там Израиль, 
Люксембург, КНДР, а вот мексиканцы в первом матче проиграли Новой Зеландии 
(1:5). 
К слову, Олег Твердовский в бытность игроком заказывал клюшки именно в 
Мексике. Ему привозили оттуда пачку в 60 штук на сезон. 
Спортивная столица России - поняли? Кстати, в субботу КХЛ подписала 
соглашение, что неделя звезд-2019 пройдет в Татарстане. Вот вам еще одно 
подтверждение. 
БЕЗ КАПРИЗОВА, НО С СЕКАЧЕМ  
Почему я так много о Мексике? Потому что флаг этой страны - такой же, как цвета 
Татарстана. На арене перед игрой были разложены зеленые, белые и красные 
футболки. Антураж что надо. Как и предматчевое шоу. А вбрасывание Дмитрий 
Чернышенко сделал шайбой, которую реально запускали в Байконуре в космос, 
и лишь недавно она вернулась обратно - на финал. 
В составе ЦСКА снова не оказалось Кирилла Капризова, он борется с 
неизвестной болезнью. Как в детском мультфильме, цитата удава: "Мы не будем 
говорить, кто это - но все знают, что это слон". Так и здесь: не будем называть 
болезнь, хотя все знают, что это свинка. Жестокая эпидемия случилась в ЦСКА 
прямо в разгар плей-офф, и это уже подвиг, что команда добралась до 
решающей серии. 
Также не было ведущего защитника Мэта Робинсона и понятно, что Игоря 
Ожиганова, который в плей-офф играл мало. Теперь главный тренер Игорь 
Никитин мудрить не стал и сделал ставку на вратаря Ларса Юханссона, который 
в плей-офф из резервного превратился в основного. В серии со СКА выходил три 
раза - не пропускал ничего, фактически убив надежды чемпионского Питера. 
А вот у "Ак Барса" в состав вернулся лучший бомбардир регулярки Иржи Секач 
(54 очка в 60 матчах). Чеха ударили по руке в последнем матче серии с 
"Магниткой". Говорили, что лечиться ему пять недель, и он выбыл до конца 
сезона. Так что появление Секача в составе "барсов" на финал стало реальным 
сюрпризом. 
ПРЫЖОК ИЗ ЗАСАДЫ  
Вообще "Ак Барс" выглядит очень мощно. 14 матчей в плей-офф - 12 побед. 
Лучший бомбардир Кубка Гагарина - Джастин Азеведо, набравший 21 (7+14) 
очко. Полтора за матч - очень круто! Выходят игроки у Казани на большинство, 
когда ЦСКА хватает скамеечный штраф за нарушение состава - ловишь себя на 
мысли: какие же мощные составы! Такой "Ак Барс" мог бы и СКА в финале 
грохнуть, если бы Питер туда все-таки попал. Вот он, фаворит. 
Хозяева открыли счет на девятой минуте, когда Никита Лямкин сделал передачу 
на Станислава Галиева, тот метко бросил с ходу. Не сказать, что "Ак Барс" 
доминировал в первом периоде. Разве только по силовым приемам (11-2). При 
том, что ЦСКА хватал два удаления. Но создавал больше опасных моментов. 
Могли забивать Секач, Роб Клинкхаммер... При том, что защита - сильная 
сторона армейцев, и они снова играли весьма строго. 
Но вот он, ЦСКА в этом плей-офф - гнется, но не ломается. Гоняет низовые 
матчи, с минимальными счетами. Ловит соперника на секундной потере 
концентрации, какой-то ошибке - и выпрыгивает из засады. Так и разбирается с 
фаворитами. 



 

 

Середина второго периода. В чужой зоне сталкиваются два игрока "Ак Барса" - 
Антте Охтамаа с Азеведо. Оба падают, теряют шайбу. ЦСКА моментально 
разворачивает контратаку. Александр Попов подхватывает шайбу, отдает назад 
на Валерия Ничушкина - и тот кладет ее в угол. Ого, 1:1. 
Но такой "Ак Барс" не так просто взять. В третьем периоде атака армейцев 
захлебывается. Владимир Ткачев отдает длинный пас по левому флангу на 
Даниса Зарипова, тот делает поперечную передачу на Галиева - и Стас делает 
дубль. ЦСКА еще берет челендж на офсайд, но никакого вне игры там не было. 
Это второй дубль Галиева в КХЛ - еще он в декабре так забивал "Авангарду". Вот 
так, человек в "Вашингтоне" из фарм-клуба не поднимался. А приехал в "Ак 
Барс", и стал ключевым игроком. 15 матчей - 14 очков. Вот так раскрылся 
человек. И спасибо Данису Зарипову, с кем он выходит в одном звене. 
Прекрасный партнер. 
Больше "барсы" не позволили ничего. Ни одного удаления, четко дожали ЦСКА. 
Посмотрим, что покажут армейцы во второй игре - в понедельник. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1046590-a-kak-pobezhdat-takoj-ak-bars-
kazan-pokazala-sebja-favoritom-finala 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Если ЦСКА проигрывает силовую борьбу 10:21, то 
шансов на успех нет" (Russia-hockey.ru, Москва, 14 апреля 2018) 
О первом матче финала розыгрыша Кубка Гагарина "Ак Барс" - ЦСКА (2:1) - 
олимпийский чемпион-1988, известный российский тренер, для Russia-Hockey.ru  
КАЗАНЬ "УКРАЛА" МАТЧ. НА ОПЫТЕ  
- Как оцените матч номер один?  
- Никаких сюрпризов, "Ак Барс" победил по делу, на кубковом опыте, в том числе 
тренерского штаба.  
- В чем это проявилось?  
- В боксе есть такое выражение - "украсть матч". Самые опытные боксеры так и 
делают - хорошо начинают поединок плюс обязательно выдают концовку.  
И в принципе это про "Ак Барс", вчера очень грамотно распределивший силы и 
взявший верх именно в ключевых отрезках - на старте первого периода и в 
концовке третьего.  
ЗАРИПОВ "СПРЯТАЛ" ОФСАЙД. ЭТО И ЕСТЬ КЛАСС!  
- Герой матча?  
- Кандидатура молодого форварда Галиева, сделавшего дубль, - на поверхности. 
Но ни в коем случае не забывайте Зарипова. Момент, когда на грани офсайда он 
в одно касание принял шайбу, развернулся и выдал голевой пас Галиеву - 
высший пилотаж!  
ЦСКА, кстати, решил посмотреть момент по видео, но в этом и есть 
исполнительское мастерство - за счет правильного выбора позиции, открывания, 
движения вдоль синей линии Зарипов, по сути, спрятал офсайд. Класс!  
- Цифры матча?  
- 21:10 по силовым приемам в пользу "Ак Барса". Если ЦСКА, одна из самых 
атлетичных команд КХЛ, так проигрывает в силовом департаменте, шансов на 
победу нет.  
- В чем проблема?  
- Мне показалось, была определенная недооценка соперника. Перед финальной 
серией Казань выпала из игрового графика, клуб не проводил официальных 
матчей больше полутора недель - и это чувствовалось. Особенно на дальней 
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скамейке во втором периоде, когда ЦСКА при быстрых сменах доминировал и 
мог делать результат.  
ЦСКА НЕ ОБЫГРАТЬ "АК БАРС" В СТИЛЕ СКА  
- Первая победа "Ак Барса" - тренерская?  
- Отчасти да. Многое показал второй перерыв, в котором, судя по всему, была 
проведена большая работа. Казани удалось резко исправить ситуацию, вернуть 
игровой ритм - в третьем периоде не было пауз больше восьми минут.  
ЦСКА же, похоже, так и не понял, что очень качественный для клуба второй 
период остался позади и нужно заново включаться, добавлять. Кстати, и 
статистика по силовым приемам говорит о проблемах с мотивацией. Наконец, 
ЦСКА в первой игре не заработал ни одного большинства, это тоже показатель, 
даже при домашнем судействе.  
- Каким видите развитие серии в дальнейшем?  
- Если ЦСКА хочет сыграть с Казанью в стиле СКА, на чистом мастерстве, то 
серию не возьмет. Потенциал у армейцев Москвы очень высокий, но нужно его 
реализовывать, вгрызаться в соперника, идти на фолы.  
Второй матч в Казани будет для меня показательным. Понятно, что "Ак Барс" 
сыграет еще более аккуратно, где-то будет "сушить", может быть, идти на счет 
1:0. Но я жду от ЦСКА совсем другого хоккея - жесткого, агрессивного, с 
выигранной борьбой на "пятачке". У чемпиона Запада резервов много.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_esli_cska_proigryvaet_silovuyu_borbu/ 

К заголовкам сообщений 

Тренер ЦСКА не знает, когда вернутся Капризов и Робинсон (Р-Спорт, 
Москва, 14 апреля 2018) 
Главный тренер московского ЦСКА Игорь Никитин признался, что он не знает, 
когда вернутся в строй хоккеисты команды Мэт Робинсон и Кирилл Капризов. 
ЦСКА в субботу в первом матче финала плей-офф КХЛ проиграл казанскому "Ак 
Барсу" со счетом 1:2. Капризов и Робинсон пропустили игру по состоянию 
здоровья. 
"Получили то, к чему готовились. Капризов и Робинсон не знаю, когда вернутся", 
- сказал Никитин журналистам. 
У ЦСКА было два удаления за нарушение численного состава в матче. 
"Не хочу комментировать эту ситуацию", - отметил тренер.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180414/1135505622.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 14 апреля 2018 

• ТАСС, Москва, 14 апреля 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 14 апреля 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Якубов: у "Ак Барса" было больше желания выиграть в первом матче 
финала КХЛ с ЦСКА (ТАСС, Москва, 14 апреля 2018) 
По словам генерального менеджера казанцев, вернувшийся после травмы 
нападающий Иржи Секач показал достойную игру 
У игроков казанского "Ак Барса" было немного больше желания победить в 
первом матче финальной серии плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
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(КХЛ) с московским ЦСКА. Такое мнение ТАСС высказал по телефону 
генеральный менеджер казанского клуба Рафик Якубов. 
В субботу "Ак Барс" со счетом 2:1 одержал победу на своей площадке над ЦСКА. 
"Получилась хорошая финальная игра, в которой никто не хотел уступать. Обе 
команды хотели победить, но, на мой взгляд, у нас сегодня было немного больше 
желания. Возможно, нам где-то и повезло, но я считаю, что сегодня "Ак Барс" 
заслуженно победил ЦСКА", - сказал Якубов. 
Также, по словам генерального менеджера, вернувшийся после травмы 
нападающий Иржи Секач показал достойную игру. "Остался очень доволен игрой 
Иржи Секача. Да, он сегодня и не забил, но показал достойную игру, создавая 
напряжение у чужих ворот. Что касается травмированных Никиты Язькова и 
Романа Абросимова, то, к сожалению, уже со стопроцентной вероятностью в 
финальной серии они не помогут", - отметил собеседник ТАСС. 
Счет в серии до четырех побед стал 1-0 в пользу "Ак Барса". Следующий матч 
пройдет 16 апреля в Казани.  

http://tass.ru/sport/5127656 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: хоккеистам ЦСКА не хватило дисциплины в первом матче 
финала Кубка Гагарина (ТАСС, Москва, 14 апреля 2018) 
Президент ЦСКА считает, что получилась настоящая игра финала плей-офф 
Хоккеистам ЦСКА не хватило дисциплины в первом матче финальной серии 
плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) против казанского "Ак Барса". 
Такое мнение ТАСС высказал президент ЦСКА Игорь Есмантович. 
В субботу "Ак Барс" со счетом 2:1 одержал победу над ЦСКА. Хоккеисты 
армейцев заработали восемь минут штрафного времени, "Ак Барс" ни разу не 
получил удаление. 
"Получилась плотная, отличная игра, настоящая игра финала Кубка Гагарина, 
сегодня победил "Ак Барс". На мой взгляд для положительного результата не 
хватило дисциплины. У ЦСКА было четыре удаления, а у "Ак Барса" - ноль", - 
сказал Есмантович. 
Счет в серии до четырех побед стал 1-0 в пользу "Ак Барса". Следующий матч 
пройдет 16 апреля в Казани.  

http://tass.ru/sport/5127563 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

• Советский спорт, Москва, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Роснефть" vs "Татнефть"? 7 интриг финала "Ак Барса" и ЦСКА (Бизнес 
Online (business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018) 
Битва двух хоккейных гигантов 
Сегодня "Ак Барс" и ЦСКА сыграют в первом матче финала Кубка Гагарина. 
Эмоции нейтральных болельщиков будут на стороне казанской команды, ведь 

http://tass.ru/sport/5127656
https://www.sports.ru/hockey/1062243498.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/216405/
http://allhockey.ru/news/show/322719-Yakubov_u_Ak_Barsa_bylo_bol_she_zhelaniya_pobedit_chem_u_CSKA
http://tass.ru/sport/5127563
https://www.sports.ru/hockey/1062242712.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/216407/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1046623-igor-esmantovich-dlja-polozhitelnogo-rezultata-v-matche-s-ak-barsom-ne-hvatilo-discipliny
http://allhockey.ru/news/show/322718-Esmantovich_CSKA_dlya_polozhitel_nogo_rezul_tata_ne_hvatilo_discipliny


 

 

армейцы из Москвы сильно подпортили себе репутацию, забирая лучших игроков 
чемпионата, будто на дворе 80-е, и это призыв в армию. При этом победа в кубке 
важна и для Наиля Маганова, и для Игоря Сечина - оба, возможно, будут 
присутствовать на играх в Казани. О главных интригах финальной серии - в 
материале "БИЗНЕС Online". 
1. "РОСНЕФТЬ" И "ТАТНЕФТЬ": КОМУ КУБОК НУЖНЕЕ  
Все ведущие хоккейные клубы страны, кроме "Металлурга" из Магнитогорска, 
спонсируют нефтяные компании. В финале за вывесками ЦСКА и "Ак Барса" 
скрываются "Роснефть" и "Татнефть". Игорь Сечин не частый гость на хоккее, и 
в клубные дела он особо не погружается, но известно, что он ставит вполне 
однозначные задачи клубным боссам - для начала быть выше СКА (выполнено) 
и дважды выиграть Кубок Гагарина в ближайшие три года. Для Сечина 
противостояние со СКА носит скорее личный характер, Ротенберги показали 
свою эффективность в питерском клубе и сборной: за три года у СКА два кубка и 
"золото" Олимпиады, пусть и не самой сильной по составу игроков. Для главы 
"Роснефти" победа в Кубке Гагарина - это еще и возможность хоть как-то 
оправдать огромные инвестиции в клуб в последние лет пять.  
Для Наиля Маганова победа в кубке также важна. Он, напротив, старается 
сильно погружаться в хоккей, вникать в премудрости игры и маркетинга, а так же 
уделяет внимание развитию школы. Успех в кубке - возможность многое 
перезапустить и перегрузить. В клубе идет активная перестройка внутренних 
механизмов, новая команда менеджеров пытается сделать "Ак Барс" более 
современным и хочет значительно обновить устоявшиеся и уже изжившие себя 
порядки внутри клуба. В случае успеха в Кубке Гагарина курс на реформы может 
ускориться, победа даст несколько лет для перестройки и формирования 
совершенного нового "Ак Барса". Противостояние клубов еще и поэтому носит 
отчасти идеологический характер.  
2. КАК СКАЖЕТСЯ СУДЕЙСТВО?  
ЦСКА - один из двух самых богатых клубов КХЛ, а такие клубы обычно 
подозревают в использовании административного ресурса. Армейцы пользуются 
им, но только в плане привлечения новых хоккеистов: так, прошлой весной были 
подписаны лидер "Салавата Юлаева" Кирилл Капризов и тройка лучших игроков 
"Сибири" Сергей Шумаков, Максим Шалунов и Константин Окулов. За всех 
игроков московский клуб отдал больше 500 млн рублей. Но при этом ЦСКА 
сложно обвинить в том, что клуб влияет на судейство своих матчей: в серии со 
СКА рефери явно были не на стороне московского клуба, чаще свистя в сторону 
команды из Санкт-Петербурга. Да и в целом по ходу плей-офф сложно вспомнить 
моменты, при которых в ворота соперников ЦСКА засчитывались спорные голы 
или команде прощали грубость и не удаляли - в этом плане с СКА "Ак Барсу" 
было бы намного тяжелее. Там чаще любят подключать административный 
ресурс.  
Многое будет зависеть и от того, насколько жестким будет судейство - если 
арбитры будут удалять игроков за каждый контакт, то армейцам придется 
непросто. В большинстве у ЦСКА получается не очень: 8,9% реализации 
численного преимущества в плей-офф - это очень низкий показатель. У "Ак 
Барса" этот показатель больше чем в два раза - 19,6%. Игра в неравных составах 
во многом и должна определить исход серии. 
3. ЗАРИПОВ И ЕЩЕ ОДИН КУБОК?  
Для болельщиков "Ак Барса", очевидно, Данис Зарипов уже легенда, но если 
мыслить глобально, то нападающий может выиграть свой пятый Кубок Гагарина 
в карьере. Цифра впечатляющая, учитывая, что это всего десятый розыгрыш 



 

 

самого трофея, то есть ровно половина из них может принадлежать форварду 
"Ак Барса". 
Только Зарипов знает, что ему пришлось пережить за последний год - летом он 
вернулся в можно сказать уже родной клуб, но потом случилась неприятная 
история с допингом. Полгода на суды, не обошлось без помощи юристов 
"Татнефти", возможный отъезд в НХЛ и оправдательный вердикт, который 
позволил нападающему вернуться в состав казанской команды. Понятно, что не 
сразу - месяцы тренировок, преодоление себя... Но даже после всего этого он 
смог прийти в норму, и сейчас Зарипов - один из самых важных игроков "Ак 
Барса". Он не лучший бомбардир команды - это звание у Джастина Азеведо, но 
он важнейший человек в раздевалке и на льду. 
Многие хвалят состав ЦСКА, но у них нет ни одного обладателя Кубка Гагарина. 
У "Ак Барса" таких два - Зарипов и Александр Свитов. Опыт в финале - важный 
момент, поэтому в составе необходимо иметь несколько игроков, которые 
проходили через большие победы и в критических ситуациях помогут остальным. 
Зарипов - как раз из таких. Ему не нужно много простора на льду или большого 
количества времени: он создаст гол из полумомента, выведет партнеров на 
такую позицию, что останется только забить в пустые ворота. Ближайший финал 
станет для Зарипова шестым в карьере - в четырех из них он побеждал. Данису 
уже 37, победа в финале над ЦСКА и пятый в карьере Кубок Гагарина навсегда 
оставит его фамилию в истории. 
4. ГАРИПОВ ИЛИ ЮХАНССОН?  
Эксперт "БИЗНЕС Online" Мика Норонен не сомневается в Эмиле Гарипове. "У 
меня нет ни единого подозрения, что вратарь может вдруг потеряться", - считает 
он. Глупо говорить о важности вратарей в плей-офф, особенно в финале, когда 
до кубка осталось сделать несколько шагов. В Казани еще памятна история с 
Андерсом Нильссоном - шведский вратарь вытащил "Ак Барс" в финал, но 
растворился в серии с СКА. Итог все помнят - поражение в финале Кубка 
Гагарина со счетом 1-4. Хорошо понимают важность вратарей и в ЦСКА: 
безоговорочный первый номер команды Илья Сорокин в серии с СКА дрогнул, 
пропустив 13 шайб в шести матчах - его место в последней игре занял Ларс 
Юханссон. Думается, Игорь Никитин сделал для себя выводы - и на серию с "Ак 
Барсом" выйдет именно шведский голкипер. 
Логично, что Норонен не сомневается в Гарипове, поводов для сомнений просто 
нет. Эмиль - железный первый номер "Ак Барса", безальтернативный вратарь 
команды. Он на одном уровне прошел регулярный отрезок чемпионата, весь 
сезон находился в топ-5 лучших голкиперов лиги, а в плей-офф пока что ни разу 
не дрогнул. "Ак Барс" на пути к финалу проиграл только три матча, но ни один из 
них не был проигран по вине Гарипова. 
Потому во вратарском вопросе у "Ак Барса" преимущество перед ЦСКА. У 
Билялетдинова есть основной вратарь, который по ходу сезона не дал повода 
усомниться в себе. У армейцев же сейчас два вратаря, один - молодой и, 
казалось бы, основной, но который дрогнул в ответственной ситуации. Второй - 
был долгое время в тени, но непонятно, насколько он готов на подвиги дальше. 
Кого выберет Никитин? 
5. КТО ПОБЕДИТ В МАРКЕТИНГОВОЙ ДУЭЛИ?  
Для многих финал - это не только хоккей в чистом виде, но и шоу, развлечение. 
Подобное событие происходит раз в календарный год, поэтому и клубы 
значительно повышают цены на билет, получая по итогам баснословную 
выручку. Ты даже можешь ничего не делать, просто повесить афишу "Финал 
Кубка Гагарина" - все билеты в любом случае проданы, но это сильно ударит по 
имиджу и репутации клуба. 



 

 

Именно в имиджевом плане "Ак Барс" сейчас смотрится намного 
предпочтительнее ЦСКА. В казанском клубе не первый сезон стабильно и 
обстоятельно работают с болельщиками: различные перфомансы, акции и 
представления - обычное дело для "Ак Барса". ЦСКА же свои первые аншлаги 
начал собирать только в серии с СКА, фактически под конец сезона. Болельщики 
в Москве идут на соперника, ничего другого им не предлагают, потому и 
финалист Кубка Гагарина весь сезон играет при полупустых трибунах. 
Финал - дуэль не только команд, но и клубов. Кто больше удивит 
общественность, кто красочнее устроит шоу перед матчем и создаст больше 
ажиотажа вокруг домашних матчей - это еще одни интриги финальной серии. 
Пока "Ак Барс" договаривается с космонавтами, которые желают казанскому 
клубу успеха, придумывает конкурсы для болельщиков и выпускает промо-
ролики к финалу, ЦСКА лишь размещает у себя фотографии с тренировок. Ждем 
продолжения. 
Извечный соперник "Ак Барса" "Салават Юлаев" уже фактически стал фарм-
клубом ЦСКА, у москвичей первоочередное право на выкуп любого игрока 
уфимцев. Капризова забрали, даже не спросив мнения менеджеров уфимской 
команды. Потому симпатии нейтральных болельщиков, скорее, на стороне 
казанской команды. К тому же ЦСКА сильно испортил себе репутацию 
массовыми закупками игроков самобытной "Сибири", которая также по звонку 
была вынуждена отдавать своих лидеров в московскую команду, будто на дворе 
80-е, и в ЦСКА забирают, как в армию. И еще момент - в самой Москве топ-клуб 
также особо не жалуют, на плей-офф было всего лишь два аншлага при том, что 
арена ЦСКА вмещает всего лишь 5500 зрителей - минимально разрешенный 
порог для участия в КХЛ. В регулярном чемпионате, несмотря на все победы, 
армейцы также дома чаще всего играют при пустых трибунах. 
6. НА ЧЬЕЙ СТОРОНЕ СЫГРАЕТ СВИНКА?  
На протяжении всего плей-офф ЦСКА преследует свинка - вирусное 
заболевание на разных стадиях выбило практически половину основного 
состава армейцев. Так, начало серии с СКА пропустили двое из трех лучших 
бомбардиров команды Шумаков и Шалунов: они вернулись по ходу серии, но их 
состояние оставляло желать лучшего, и помочь команде по максимуму они не 
могли. А на шестой матч серии ЦСКА вышел без двух ключевых игроков - 
защитника Мэта Робинсона и нападающего Капризова. По нашей информации, 
они также заразились вирусом и рискуют пропустить начало финальной серии, 
хотя в клубе это и отрицают. 
Невероятно сложно работать в условиях, когда не знаешь, на кого можно 
рассчитывать в ближайшем матче, но это не помешало ЦСКА выбить главного 
фаворита сезона. Все тройки армейцев играют в одном ключе - агрессивно, 
мощно и давят соперника прессингом в его зоне, а после отбора шайбы быстро 
убегают в контратаку. Героем команды в этом плей-офф стал Михаил 
Григоренко, который никогда не забивал много, но сейчас он - лучший снайпер 
Кубка Гагарина с девятью голами. Но не нужно думать, что стоит закрыть его, и 
проблемы решены. В СКА тоже наверняка думали, что без Шумакова с 
Шалуновым, а потом и без автора победного гола Олимпиады Капризова ЦСКА 
просядет в атаке. Для армейцев же главное - чтобы вслед за Робинсоном и 
Капризовым не последовал еще кто-то: у команды глубокая скамейка, но в 
разумных пределах. 
7. ВЕРНЁТСЯ ЛИ СЕКАЧ?  
В двух первых раундах Кубка Гагарина легионерская тройка была великолепна - 
кроме проигранного "Амуру" матча в Хабаровске, в каждом матче звено 
организовывало, как минимум, один гол. Но в финале Восточной конференции с 



 

 

"Трактором" команда лишилась Иржи Секача, который в серии с "Магниткой" 
набрал отличную форму. Форвард получил удар по рукам, и у него вспухла кисть 
- игрок был внесен в список травмированных и пропустил финал Востока 
целиком. Но во вторник на открытой тренировке он тренировался со всеми, хотя 
и вышел минут на десять позже. Но Билялетдинов не стал говорить, что Секач 
вернется - похоже, серию с ЦСКА с Антоном Ландером и Джастином Азеведо 
начнет Роб Клинкхаммер.  
К канадцу ноль претензий - он не устает выполнять свою работу. Борьба у 
бортов, физическое давление на соперника, отрабатывание сзади - это его 
стихия. Но в креативе тройка от отсутствия Секача теряет, ведь Клинкхаммер 
далеко не такой тонкий игрок. Возвращение Секача по ходу серии может оказать 
серьезное воздействие на исход финала: Иржи не хватает не только в первом 
звене, но и в большинстве. Вчера казанцы вывели чеха из списка 
травмированных 
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Финал, в который мы не верили (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 апреля 2018) 
В нем не будет самого богатого клуба 
Санкт-Петербург после вылета СКА из плей-офф без хоккея не остался. Через 
три дня стартует решающая серия в ВХЛ между "Динамо" СПБ и СКА-Нева, так 
что город увидит не два, не три, а 5-7 финальных матчей. С таким бюджетом и 
селекцией Кубок Гагарина в ближайшие годы от главного СКА никуда не денется, 
так что любой сезон КХЛ без этой команды в финале для остальных 
болельщиков как подарок. СКА - это аншлаги в "Ледовом", красочное шоу и 
отличная телекартинка с одной стороны, но постоянные претензии к судейству и 
минимум интриги с другой. 
Что выбираете вы? 
Шансы реально равны 
Половина всех финалов Кубка Гагарина завершилась со счетом 4-3, но серий, в 
которых шансы команд изначально были примерно равны, наберется две или 
три. СКА в своих финалах выносил "Ак Барс" и "Металлург" в пяти матчах, и это 
прогнозировалось. ЦСКА казался непобедимым на фоне "Магнитки" в 2016-м 
(вспомните слова Сергея Гимаева), а "Магнитка" - такой же мощной, но в 
сравнении с "Левом" в 2014-м. В сериях "Салават Юлаев" - "Атлант" и "Динамо" 
- "Трактор" все выглядело очевидным, а "Ак Барс" в 2010-м без Зарипова и с 
хромавшим Морозовым был явно круче ХК МВД. 
Не все серии складывались для фаворитов легко, случались неожиданности, но 
так, чтобы шансы соперников перед финалом были 50 на 50 или хотя бы 55 на 
45 это редкость. "Динамо" - "Авангард" в 2012-м и с натяжкой "Локомотив" - "Ак 
Барс" в 2009-м - пожалуй, это все. У ЦСКА и "Ак Барса" сопоставимые по размеру 
платежки (2,2 млрд. против 1,6), у них бездонные составы, в которых вроде бы 
много своих воспитанников, но главные звезды собраны с периферии и 
НХЛ/АХЛ. У ЦСКА больше сборников, но некоторые переболели свинкой; у "Ак 
Барса" - опыт Билялетдинова, но давно не игравший Секач. ЦСКА выиграл серию 
у СКА, но у Казани преимущество своей площадки и больше времени на 
восстановление. 
Финал может завершиться как со счетом 4-0, так и в семи играх, но в чью пользу 
пока совсем непонятно. 
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ЦСКА не выигрывал 30 лет 
На страничке достижений клуба красуется звание "чемпион России в сезоне-
2014/15", но если вспомнить, за что дали эту нашивку, то гордиться особенно 
нечем. После провала на Олимпиаде в Сочи ФХР накинулась на КХЛ и 
продавила странное решение. "Федерация сказала, что чемпион России 
следующие три года будет определяться по итогам регулярного сезона, и мы 
внесли это в регламент. И я считаю, что это неплохо",- сказал исполнительный 
директор КХЛ Дмитрий Курбатов 3 сентября. 
Разумеется, правило сразу же отменили, но один неполноценный чемпион в 
истории лиги остался. Нормального золота у армейцев не было с сезона-1988/89, 
когда рядом с Фетисовым и Макаровым бегали тинейджеры Федоров и Буре. В 
плей-офф ЦСКА не побеждал с 1988-го, то есть 30 лет. Безвыигрышная серия 
"Ак Барса" в три раза короче, но это не значит, что Кубок там хотят меньше. 
Можем увидеть лучший матч сезона 
Самая-самая игра регулярки прошла с участием ЦСКА и "Ак Барса". 23 января, 
Казань, 10 голов, космические Шалунов и Шумаков, незасчитанный гол 
Капризова и 3 очка от Маркова, победа "Ак Барса" со счетом 6:4 и мысли о том, 
что Сорокин в одиночку не вытащит для ЦСКА плей-офф. 
Перед финалом хоккеисты и тренеры команд предупредили, что ждать такого 
хоккея не стоит, но его не ждали и в регулярке, и выдать один огненный матч в 
серии "Ак Барс" и ЦСКА способны. Чтобы не пропустить его, лучше смотреть все. 
MVP плей-офф может стать канадец 
Такого не было никогда. За всю историю российского хоккея единственным 
иностранным MVP в плей-офф был Збынек Иргл из "Локомотива" в 2008-м. У 
нападающего "Ак Барса" Джастина Азеведо 9-очковый отрыв от Михаила 
Григоренко и Станислава Галиева, пять победных голов плюс отличная пресса. 
Еще один матч с очками - и он повторит рекорд Сергея Мозякина и Павола 
Демитры в плей-офф. Еще четыре победы "Ак Барса" - и звание "Мастер плей-
офф" наверняка достанется ему. 
В НХЛ к индивидуальным призам русских игроков давно привыкли, а что скажет 
Владислав Третьяк и другие ветераны, если лучшим назовут канадца? Только 
ради этого можно притопить за "Ак Барс". 
Что делать, когда лучшие паспортисты в Москве и Питере?  
Будет на кого посмотреть даже домохозяйкам 
Два главных холостяка российского хоккея Владимир Ткачев и Кирилл Капризов 
прошлой весной рубились в Зеленом дерби, и это было нечто. Спустя год один 
стал героем Олимпиады, второй провел лучший сезон в карьере, но не 
котировался у бывшего главного тренера сборной, а иногда и у своего. 
И тот, и другой могут нарисовать гол на клочке бумаги; и тот, и другой могут выйти 
к камере и одной улыбкой поднять рейтинги финалу. А еще и Ткачев, и Капризов 
не этим летом, так через год улетят в Америку, поэтому любуйтесь, пока они в 
России. 
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Его называли переписанным. Сейчас он лучший в ЦСКА (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018) 
Как Михаил Григоренко преодолел непростой этап в своей карьере и стал 
главным бомбардиром Кубка Гагарина. 
"ЕМУ НА САМОМ ДЕЛЕ 20 ЛЕТ, А НЕ 18" 
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Григоренко было 17, когда в 2011-м он выиграл Кубок Харламова в составе 
"Красной Армии". Выглядел он намного старше своих лет. 19-летние Игорь 
Ожиганов и Алексей Марченко (Никиту Гусева не берем, он и сейчас выглядит на 
18) казались юнцами на фоне Григоренко, обрастающего щетиной. Уже тогда 
многие шутили на тему того, что Михаил на самом деле гораздо старше. Стали 
появляться шутки, что Григоренко начинал вместе с Павлом Буре и Александром 
Могильным. Игрок действительно выглядел не по годам развитым и мощным, но 
всего этого никто никогда не докажет. Сам игрок рассказывал в интервью, что в 
10 - 12 лет в Хабаровск приезжали люди из федерации, которые проводили 
расследование и никакой подделки не обнаружили. 
"Миша Григоренко играл за 1994-й год, про него всегда говорили, что он 
переписанный и что он 1992 года", - сказал в интервью "БИЗНЕС Online" тренер 
Геннадий Курдин, воспитавший Никиту Кучерова, Гусева и Ожиганова. В 
Северной Америке один из генеральных менеджеров предположил, что 
"Григоренко на самом деле 20 лет, а не 18", из-за чего нападающий и ушел на 
драфте только под 12-м общим номером. Преимущества, которые были у 
Михаила перед сверстниками в юниорском хоккее, в игре на взрослом уровне 
уже не работали. В "Баффало" ему дали шанс в первом же сезоне, но новичок 
не смог сразу выстрелить. Григоренко играл как обычный чеккер среднего 
возраста, рискуя по минимуму и не выходя на первые роли. 
Второй сезон? Еще хуже. Третий? И не вспоминайте. "Сэйбрс" могли устроить 
перестройку, но выборы команды на драфте были не очень удачными - в первую 
очередь, в клубе разочаровались в российской молодежи и отправили 
Григоренко и Никиту Задорова в "Колорадо". Им нужно было оказаться в разных 
командах, чтобы заига: прошлым летом Григоренко вернулся в ЦСКА, а Задоров 
остался в "Эвеланш".  
ПРАВИЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ 
ЦСКА скопом возвращал российских игроков из Северной Америки, и переход 
Григоренко не вызвал большого внимания. Никто не ждал от игрока выхода на 
лидирующие роли в ЦСКА, ведь чтобы стать крутым бомбардиром в КХЛ, нужно 
забивать в НХЛ или хотя бы в АХЛ. Но у Михаила были другие козыри. 
Побороться на пятаке, жестко принять защитника и прессинговать соперников: 
казалось, что Григоренко в России окончательно превратится в узкопрофильного 
игрока третьего звена. Хотя это нисколько не мешает таким игрокам попадать на 
самые крупные турниры, было немного обидно за игрока с таким талантом. 
Все изменилось в плей-офф, где Григоренко внезапно стал главным игроком 
ЦСКА. Кто-то должен был брать игру на себя, ведь лучшие игроки команды в 
регулярном чемпионате заразились свинкой. Когда Михаил забивал "Спартаку" 
и "Йокериту", мало кто обращал на это внимание, но уже в первой игре финала 
Запада против СКА Григоренко забросил шикарную шайбу после гениальной 
передачи Кирилла Капризова. В третьем матче серии он перехватил шайбу на 
совей синей линии и убежал ото всех к воротам соперника. Свою лучшую игру он 
выдал в самый нужный момент. В шестом матче ЦСКА "горел" за четыре минуты 
до конца третьего периода, но Григоренко сначала сравнял счет, грамотно 
выбрав позицию на пятачке, а в овертайме забросил победную шайбу, продавив 
Динара Хафизуллина. 
"Пожалуй, это мои самые важные голы в карьере", - говорил нападающий после 
того матча и был прав: если бы не его активная игра в самые важные моменты, 
ЦСКА поехал бы на седьмой матч в Санкт-Петербург. Григоренко же только 
двумя этими шайбами сполна отработал свою годовую зарплату (по информации 
Sports.ru, она составляет 1,8 млн долларов). В отличие от некоторых 
одноклубников про него точно не скажешь "переоцененный". Да, ЦСКА сильно 



 

 

завысил зарплаты своим новичкам прошлым летом, ведь Михаил вряд ли мог 
претендовать на такой контракт в НХЛ, но сам игрок принял правильное решение 
вернуться. В первый же год он стал олимпийским чемпионом и вышел в финал 
Кубка Гагарина. 
"Ему подфартило", "сопутствовала удача", - многие эксперты говорят о 
Григоренко в таком ключе, но это довольно странно. Ведь он не забивает 
бросками от борта или после трех рикошетов. Михаил идет на ворота, 
расталкивает защитников и вносит шайбу в сетку. Даже в голе после гениальной 
передачи Капризова Григоренко не стал бросать сразу. Он убрал шайбу под 
себя, и после этого оставалось только попасть в открытый угол. Он сам делает 
свои голы, чтобы больше никто не называл его разочарованием. 
Этой весной в российском хоккее нет снайпера лучше.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/216320/ 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" готов предложить контракт Гатиятулину (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Как стало известно "СЭ", "Авангард" рассматривает вариант с назначением на 
пост главного тренера команды Анвара Гатиятулина, возглавлявшего в 
минувшем сезоне "Трактор". Ранее омский клуб достиг предварительной 
договоренности с Ильей Воробьевым, но после ухода Олега Знарка из СКА и 
сборной России "Ястребам" пришлось перейти к другим вариантам.  
Еще один претендент на пост наставника "Авангарда" - Дмитрий Рябыкин.  
Отметим, что контракт Гатиятулина с "Трактором", который вошел в состав 
тренерского штаба сборной России на чемпионат мира, пока не продлен - 
специалист ведет с челябинским клубом переговоры.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-
gatiyatulinu-1396672/ 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Клуб болельщиков ХК Трактор (hctraktor.ru), Челябинск, 14 апреля 2018 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ушаков: ХК "Динамо" ведет работу по привлечению новых легионеров в 
команду (ТАСС, Москва, 14 апреля 2018) 
Клуб завершил регулярный чемпионат на девятом месте в Западной 
конференции и впервые в истории КХЛ не попал в плей-офф 
Московское "Динамо" ведет селекционную работу по привлечению новых 
иностранных игроков перед новым сезоном Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ). Об этом на пресс- конференции сообщил исполнительный директор 
столичного клуба Андрей Ушаков. 
"Селекционная работа по поводу легионеров ведется. Скорее всего, в клубе 
появятся иностранцы, которые уже сделали себе имя в КХЛ, а также и новые 
имена для нашей лиги", - сказал Ушаков. 
Динамовцы завершили регулярный чемпионат на девятом месте в Западной 
конференции и впервые в истории КХЛ не попали в плей-офф.  

http://tass.ru/sport/5125852 

http://sport.business-gazeta.ru/article/216320/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-gatiyatulinu-1396672/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-gatiyatulinu-1396672/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-gatiyatulinu-1396672/
http://allhockey.ru/news/show/322694-Istochnik_Avangard_gotov_predlozhit_kontrakt_treneru_Gatiyatulinu
http://www.hctraktor.ru/news/avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-gatiyatulinu
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3970715-avangard-gotov-predlozhit-kontrakt-gatiyatulinu.html
http://tass.ru/sport/5125852


 

 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Быков не вернется в КХЛ в следующем сезоне. Жаль (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко "Финал будет долгий, исход непредсказуем". Кто 
станет чемпионом КХЛ? 
Сегодня стартует финал кубка Гагарина. Даже первый матч не покажет по-
настоящему, как будет развиваться серия. Мы помним, что было в первой 
встрече финала Западной конференции и как все закончилось. Большой плюс 
для "Ак Барса" в том, что они получили больше времени для отдыха. А как же 
игровой ритм? Это применимо к началу сезона, но в конце - важен каждый час 
паузы. Тем более, что команда не была распущена на все четыре стороны. 
Тренировались, штаб надеялся, что все подошли профессионально к отдыху и 
берегли энергию, а не выбрасывали ее на пустяки. Накануне, из списка 
травмированных был выведен Иржи Секач, чья травма хоть и неприятна, но во 
время плей-офф нужно проявлять свои бойцовские качества. Сейчас в "Ак 
Барсе" играют люди и с более серьезными повреждениями, причем, 
выкладываются по полной. У ЦСКА тоже свои проблемы: тайная болезнь 
Кирилла Капризова, из-за которой он пропустил много времени, повреждения у 
других игроков, связанные с длинным сезоном. Они, конечно, физически готовы 
хорошо, но есть еще и моральная усталость. Точно будет интересно, а самое 
главное, что ничего непонятно. 
МАТЧИ КХЛ В ЕВРОПЕ  
Стало известно, что КХЛ запланировала провести матчи в трех городах Европы, 
чтобы познакомить континент со своим турниром. Мысль хорошая, и я не имею 
вопросов к странам, где пройдут матчи. Вена, Цюрих и Таллинн - это нормально. 
Смущает, что во всех этих матчах примет участие "Йокерит". Это что, символ 
нашей лиги что ли? Или там такой состав, что соберет кассу? Но ведь ясно, что 
это не коммерческий, а имиджевый проект. Кроме того, среди участников 
рижское "Динамо" и "Слован", а, вспоминая их прошлый сезон, то я бы 
рекомендовал никому не показывать такой хоккей. Это ведь будет антиреклама 
турнира. Почему не "Спартак", не московское "Динамо" ? Да даже "Ак Барс" с 
"Салаватом Юлаевым" скажут о нашем турнире больше. В одном матче примет 
участие "Металлург", но этого мало. "Йокерит" можно свозить в Эстонию - хватит 
им. И вообще во всей Европе знают ЦСКА, а он проведет только одну встречу. И 
явно не хватает Парижа, как место проведения матча. Самый стабильный тренер 
в истории России. Он готов снова выиграть Кубок Гагарина 
ЗАЯВЛЕНИЕ БЫКОВА  
 Вячеслав Быков почти ровно год назад, на чемпионате мира в Кельне пообещал, 
что следующий сезон для него будет последним, когда он будет отдыхать. 
Сейчас тренер говорит, что пропустит и будущий год. Не хочет возобновлять 
тренерскую деятельность. Потом будет думать, но, если честно, то четыре года 
паузы в таком возрасте - это слишком много, чтобы потом можно безболезненно 
вернуться в КХЛ. Работая внутри организации, все равно чувствуешь, как 
меняется хоккей, какие хоккеисты приходят и как меняются требования к ним. 
Всего этого не узнать, следя за чемпионатом по телевидению, даже общаясь с 
коллегами. Там важны нюансы, различные мелочи, которые не передать в 
диалогах. Жаль, что Вячеслав Быков не чувствует ответственности перед нами, 

https://www.sports.ru/hockey/1062227099.html
http://allhockey.ru/news/show/322661-Ushakov_v_Dinamo_M_poyavyatsya_inostrancy_kotorye_uzhe_sdelali_sebe_imya_v_KHL
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-ushakov-selekcionnaya-rabota-po-povodu-legionerov-moskovskim-dinamo-vedetsya-1396533/


 

 

теми, кто любит хоккей. С ним турнир веселей, интересней, а он добровольно 
загнал себя в швейцарскую ссылку. Но, может быть, надоело ему все это? Я его, 
конечно, не осуждаю, а просто сожалею. 
ИСХОД ИЗ ПОДОЛЬСКА  
 "Витязь" официально попрощался с тренерами Равилем Якубовым и Михаилом 
Шталенковым. Первый отправляется в Омск и в связи с последними событиями 
может стать главным тренером "Авангардом". По крайней мере, такой вариант 
существует. Это будет риск уфимского уровня, если Якубову предложат 
самостоятельную работу в таком клубе. Он недолгое время тренировал "Витязь" 
перед приходом Валерия Белова и самое главное, что я заметил тогда, тренер 
прекратил здороваться. Да-да, я не шучу. Мы с ним нормально общались до 
назначения главного тренера, а после перехода - как обрубило. Когда Якубова 
сменил Белов, то мы с ним случайно встретились, и он меня снова узнал. 
Удивительно, конечно. Шталенков же прошлым сезоном точно заслужил, что с 
ним не продлили контракт. Вратарская линия в прошлом году внушала ужас. 
Отчасти из-за общей ситуации, отчасти из-за того, что тренер им ничего не 
давал.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/bykov-ne-vernetsya-v-khl-v-
sleduyuschem-sezone-zhal-1396478/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Дрегер: в НХЛ пока только "Рейнджерс" всерьез заинтересован в 
Ковальчуке (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Инсайдер канадского телеканала TSN Даррен Дрегер прокомментировал 
появившуюся информацию об интересе к нападающему Илье Ковальчуку со 
стороны "Нью-Йорк Рейнджерс".  
"Уверен, Ковальчук вернется в НХЛ, и если это будет однолетний или двухлетний 
контракт, проблем не будет. "Рейнджерс" - лучшая команда, где он может 
оказаться. Вряд ли "рейнджеры" дадут ему трехлетний договор, потому что это 
слишком большой риск, если что-то пойдет не так. Илья долгое время не 
выступал в НХЛ, игра изменилась. На уровне КХЛ он все еще элитный хоккеист, 
но если возникнут трудности в НХЛ и через год он снова захочет вернуться в 
Россию, то контракт станет проблемой.  
"Рейнджерс" действительно в нем заинтересован. Знаю, что они делают. В 
команде идет перестройка, но руководство не хочет, чтобы она превратилась в 
глобальную. Если есть возможность добавить в команду такого игрока на год или 
два, то можно надеяться на лучшее, ведь в "Рейнджерс" есть Хенрик Лундквист, 
есть возможность развивать молодых хоккеистов. Но я не слышал, чтобы какой-
то другой клуб был заинтересован в Ковальчуке так же, как "Рейнджерс", хотя до 
1 июля все может измениться", - сказал Дрегер в эфире радиостанции WGR 550 
Buffalo. 

https://www.championat.com/hockey/news-3405091-dreger-v-nhl-poka-tolko-
rejndzhers-vserjoz-zainteresovan-v-kovalchuke.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.ру, Москва, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 
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Сборная России по хоккею 
 

"Сухарь" Шестеркина, дебют Воробьева. Россия обыграла Норвегию 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Спасения Шестеркина, голы Елесина и Дергачева, дебют Воробьева - KHL.ru 
рассказывает о матче России и Норвегии на Еврочеллендже.  
Голы Дергачева и Елесина  
Сборная России по хоккею продолжает подготовку к грядущему чемпионату мира 
в Дании. Но матч Еврочелленджа с Норвегией был примечателен не этим. 
Исполняющий обязанности главного тренера национальной команды Илья 
Воробьев впервые появился на скамейке россиян в этом качестве. День назад 
наставник вывел сборную России на тренировку в норвежском городе Йевик.  
Тренерский штаб доверил Игорю Шестеркину (СКА) место в воротах. Запасным 
голкипером был назначен Александр Судницин ("Локомотив"). В первом звене 
появились Семен Кошелев, Кирилл Семенов и Илья Михеев. А капитан команды 
Дмитрий Кагарлицкий ("Северсталь") вышел на матч во втором сочетании. 
Компанию ему составили Алексей Бывальцев ("Амур") и Егор Коршков 
("Локомотив"). Примечательно, что тренеры решили разбить ярославскую связку 
Коршков - Павел Красковский.  
Первый период прошел с небольшим преимуществом россиян. Добавили гости 
только после того, как по воротам Шестеркина норвежцы нанесли опасный 
бросок. Россия создала пару моментов, но на перерыв команды ушли при равном 
счете. Голы болельщики увидели во втором периоде. Сначала Александр 
Дергачев ("Спартак") вышел один на один с Ларсом Хаугеном и изящно 
переиграл голкипера. Эта шайба добавила гостям эмоций - и они забили еще. 
Александр Елесин с близкого расстояния переиграл Хаугена.  
Патрик Торесен (СКА) с партнерами сделали все, чтобы изменить ход встречи. 
Особенно опасно было после удаления Евгения Кулика ("Спартак"), однако 
Шестеркин справился со всеми бросками, заработал "сухарь", а сборная России 
одержала победу. Завтра - повторный матч.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386372.html 

К заголовкам сообщений 

В сборную России вызваны 17 хоккеистов для подготовки к ЧМ-2018 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2018) 
Штаб национальной команды вызвал на сбор для подготовки к чемпионату мира 
игроков, чьи команды завершили выступление в чемпионатах КХЛ и НХЛ, 
сообщает пресс-служба ФХР. 
Это защитники: Антон Белов, Владислав Гавриков, Динар Хафизуллин, Артем 
Зуб (все - СКА), нападающие: Никита Гусев, Павел Дацюк, Илья Каблуков, 
Александр Барабанов, Сергей Плотников, Виктор Тихонов (все - СКА), Никита 
Сошников, Иван Барбашев (оба - "Сент-Луис"), Антон Слепышев ("Эдмонтон"), 
Евгений Дадонов ("Флорида"), Павел Бучневич ("Рейнджерс").  
Александр Радулов ("Даллас") и Владислав Наместников ("Рейнджерс") сначала 
пройдут медобследование. 
Перечисленные хоккеисты прибудут на сбор в УТЦ "Новогорск" в понедельник, 
16 апреля, чтобы принять участие в третьем этапе Евротура - Чешских хоккейных 
играх. Матчи пройдут 19 апреля (вынесенный матч Россия - Швеция - в 
Ярославле), 21 и 22 апреля (против Финляндии и Чехии в Пардубице).  
В списках вызванных на сбор хоккеистов отсутствует ряд опытных игроков, 
участвовавших в ОИ-2018. Это решение штаба продиктовано необходимостью 

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386372.html


 

 

проверить на третьем этапе Евротура более молодых хоккеистов, имеющих 
меньший опыт выступления за национальную сборную. 
Новая метла Воробьева. Кандидаты на выход и попадание в сборную России 
Сборная может сильно обновиться. 

https://www.championat.com/hockey/news-3404781-v-sbornuju-rossii-vyzvany-17-
hokkeistov-dlja-podgotovki-k-chm-2018.html 

Похожие сообщения (8): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Sport.ру, Москва, 14 апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2018 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Советский спорт, Москва, 14 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ковальчука - нет, Дацюк - есть, Радулов - под вопросом. Каким будет 
состав сборной на ЧМ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 
апреля 2018) 
Тренерский штаб сборной России объявил имена хоккеистов, которые 
присоединятся к команде для участия в Чешских играх. В списке нет Ильи 
Ковальчука, Вячеслава Войнова и Вадима Шипачева, зато есть Павел Дацюк и 
Никита Сошников  
ЕСТЬ ЛИ ШАНС УВИДЕТЬ РАДУЛОВА?  
Если бы в сборной остался Олег Знарок - шансов увидеть Александра Радулова 
на чемпионате мира у России не было бы. Форвард "Далласа" наотрез отказался 
приезжать в команду именно из-за фигуры главного тренера. Теперь ситуация 
иная: про старые конфликты можно позабыть, и, надеясь на примирение, новый 
штаб сборной во главе с Ильей Воробьевым ведет переговоры с Радуловым, 
хотя он уже публично заявил, что не поедет в Данию. Повторный отказ 
Александра будет выглядеть как минимум странным: если раньше он не хотел 
работать с конкретным тренером, то теперь его решение будет означать отказ от 
сборной в целом. Да, у него есть проблемы со здоровьем, но они не столь 
критичны, как два года назад перед ЧМ в Москве. Ситуация с приездом 
Александра должна решиться в ближайшее время. Если он все же согласится, 
на что шансов совсем немного, то присоединится к сборной уже к четвертому 
этапу Евротура, пропустив Чешские игры.  
КТО ПОЕДЕТ НА ЕВРОТУР ИЗ ЭНХАЭЛОВЦЕВ?  
Всех вызванных хоккеистов НХЛ (а их всего шестеро, и все форварды) можно 
разделить на три мини-категории. Евгений Дадонов - очевидный кандидат в топ-
6 атаки. "Рейнджеры" Владислав Наместников (если будет здоров) и Павел 
Бучневич должны поехать в Данию, но при неудачном раскладе вроде приезда 
большого числа звезд, вылетевших из Кубка Стэнли, могут угодить в запас. Иван 
Барбашев, Никита Сошников и Антон Слепышев - будут биться за места в нижних 
звеньях на общих основаниях с еще как минимум десятком хоккеистов.  
Больших сюрпризов по этой "шестерке" нет. Виктор Антипин и Владимир 
Тарасенко травмированы, а среди молодых хоккеистов, которые еще до конца 
не закрепились в НХЛ, упор был сделан на универсалов Барбашева и 
Слепышева - те же Николай Голдобин или Валентин Зыков больше 
ориентированы на атаку.  

https://www.championat.com/hockey/news-3404781-v-sbornuju-rossii-vyzvany-17-hokkeistov-dlja-podgotovki-k-chm-2018.html
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https://www.sport.ru/hockey/V_sbornuyu_Rossii_vyzvany_17_hokkeistov_dlya_podgotovki_k_CHM-2018/article394130/
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http://allhockey.ru/news/show/322664-Buchnevich_Dacjuk_Dadonov_i_esche_14_hokkeistov_vyzvany_v_sbornuju_Rossii
http://belarushockey.com/cm2012/news_cm12/news211062/
http://sport.business-gazeta.ru/news/216375/


 

 

Единственный спорный момент - отсутствие Артема Анисимова. К 30 годам 
форвард "Чикаго" нажил кучу травм и растерял статус в сборной: прямо сейчас 
в роли большого оборонительного центра в сборной видят Сергея Андронова, а 
не нападающего "Блэкхокс". Евгений Дадонов: "Грохнуть Канаду с Макдэвидом? 
Почему бы и нет" 
ПОЧЕМУ НЕТ КОВАЛЬЧУКА И ВОЙНОВА?  
Что Илья Ковальчук, что Вячеслав Войнов всеми мыслями уже находятся в НХЛ 
- это было заметно и по матчам СКА в Кубке Гагарина. У них нет контракта, и 
каждый из них рассчитывает подписать летом хорошее соглашение за океаном. 
В случае Ковальчука - вероятно, последнее в карьере. А Войнов и его 
представители будут пытаться выбить разрешение хоккеисту на возвращение в 
США.  
Для сборной, правда, потери не равноценны: Ковальчук при наличии Гусева и с 
учетом приезда Артемия Панарина / Александра Овечкина окажется в роли 
лишнего топ-вингера, которому не найти место (так было на ЧМ-2015) - а Илья в 
некомфортных условиях, увы, скорее вредит команде, чем помогает.  
А вот Войнов - другое дело. Вячеслав входит в шестерку лучших российских 
защитников вне зависимости от лиги - это большой удар по уровню нашей 
защиты в Дании. При этом, по нашим данным, еще существует вероятность, что 
Войнова и Ковальчука вызовут в сборную позднее, но она невелика. Отчасти она 
зависит от событий за океаном: если "Филадельфия" с Иваном Проворовым 
пройдет "Питтсбург", то шансы увидеть защитника СКА в сборной повышаются.  
ПОЧЕМУ НЕТ ШИПАЧЕВА, А ЕСТЬ ДАЦЮК?  
Если отсутствие Ковальчука и Войнова - это обоюдное решение сборной и 
хоккеистов, то Вадим Шипачев не попал в состав по игровым причинам. 
Любопытно, но, несмотря на трения с Олегом Знарком, именно позиция 
последнего позволила Шипачеву вернуться в СКА и съездить, пусть и в качестве 
запасного, на Олимпиаду. Теперь форварда, который явно не собирается 
оставаться в Санкт-Петербурге, "защитить" некому.  
Почему в сборной при отсутствии Ковальчука или того же Сергея Мозякина есть 
Павел Дацюк? Достаточно прикинуть текущую линейку центров на чемпионат 
мира: Наместников (лучше играет на фланге), Барбашев (аналогично), 
Григоренко (то же самое) Андронов (ролевое звено), Каблуков (замена 
Андронову), Ткачев и Шалунов (выше третьего звена на ЧМ - вряд ли). Вот и 
получается, что при отказе от Шипачева Дацюк сборной необходим даже в 39 
лет. К тому же, велика вероятность, что тренеры вновь попробуют воссоздать 
олимпийское звено с Гусевым и Капризовым.  
Наличие Дацюка - единственное, что противоречит омоложению сборной по 
сравнению с Олимпиадой. Ведь кроме Ковальчука и Мозякина в сборную не 
позвали и основного голкипера в Пхенчхане Василия Кошечкина: нет никакого 
смысла везти его на чемпионат мира, где придется "сидеть" в запасе за 
голкипером из НХЛ. Знарок стал ненужным 
КТО ДОБАВИЛСЯ ИЗ СКА И КОГО ЕЩЕ ЖДАТЬ ИЗ-ЗА ОКЕАНА?  
По сравнению с Олимпиадой, где выступали 15 хоккеистов СКА, изменилось 
следующее:  
- Минус Войнов, Зубарев (травма), Яковлев (неудачный плей-офф), Шипачев, 
Ковальчук, Широков (неудачный плей-офф), Прохоркин (травма)  
- Плюс Хафизуллин (травма во время ОИ), Белов (решение МОК), Плотников 
(решение МОК), Тихонов (неплохой плей-офф)  
Приличное пополнение ждет команду после финала Кубка Гагарина - когда 
освободятся многочисленные кандидаты в сборную из ЦСКА (из "Ак Барса" на 
попадание на ЧМ претендуют лишь Владимир Ткачев и с большой натяжкой 



 

 

Станислав Галиев). "Базовость" сборной на двух армейских клубах зависит от 
одного фактора - списка энхаэловцев, которые приедут после вылета из плей-
офф НХЛ. Сейчас в розыгрыше остаются вратари Бобровский и Василевский, 
защитники Проворов, Задоров, Орлов, Сергачев, Зайцев, Куликов 
(травмирован), Емелин (вряд ли вызовут) и нападающие Овечкин, Кузнецов, 
Кучеров, Малкин и Панарин. Вылетит "Тампа" - и недоступными окажутся лишь 
игроки из "Питтсбурга", "Вашингтона" или "Коламбуса".  
Состав сборной России на матч Еврочелленджа: 
 вратари : Александр Судницин ("Локомотив"), Иван Бочаров ("Динамо" Москва), 
Игорь Шестеркин (СКА); защитники : Никита Трямкин ("Автомобилист"), 
Александр Елесин ("Локомотив"), Алексей Береглазов ("Металлург" Мг), Максим 
Минеев ("Авангард"), Евгений Кулик, Владислав Провольнев (оба - "Спартак"), 
Николай Демидов, ("Сибирь"), Дмитрий Огурцов ("Нефтехимик"); 
 нападающие : Дмитрий Кагарлицкий ("Северсталь"), Павел Красковский, Егор 
Коршков, Артем Ильенко (все - "Локомотив"), Семен Кошелев, Кирилл Семенов, 
Илья Михеев (все - "Авангард"), Александр Дергачев ("Спартак"), Алексей 
Бывальцев ("Амур"), Денис Зернов ("Лада"), Виталий Кравцов, Алексей Кручинин 
(оба - "Трактор"), Владимир Брюквин ("Динамо" Москва).  

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/kovalchuka-net-dacyuk-est-
radulov-pod-voprosom-kakim-budet-sostav-sbornoy-na-chm-1396451/ 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "Игроки КХЛ обязаны явиться в сборную. Для тех, кто в 
НХЛ, все остается на их усмотрение" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 14 апреля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов прокомментировал состав 
национальной команды России, вызванный на сбор для подготовки к чемпионату 
мира. Напомним, что в команду были вызваны семь игроков из НХЛ. Ковальчука 
- нет, Дацюк - есть, Радулов - под вопросом. Каким будет состав сборной на ЧМ 
- В сборную России не вызван Илья Ковальчук. Как вы считаете, из-за контракта?  
- Я ничего не знаю про контракт Ковальчука. Знаю, что он собирается уехать в 
НХЛ. Вопрос нужно ставить иначе - рассчитывает ли Илья Воробьев, 
исполняющий обязанности главного тренера сборной, на Ковальчука или нет. На 
этот вопрос может ответить только сам Воробьев. 
- Справедливо ли отсутствие в составе сборной Вадима Шипачева ?  
- Это тоже вопрос не ко мне, а к главному тренеру. 
- Стало известно, что Александр Радулов, ранее отказавшийся ехать, будет 
проходить медобследование и есть шанс, что он согласится играть за сборную. 
Получается, он не хотел играть в команде Знарка, а при Воробьеве готов 
вернуться?  

http://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/boris-mihaylov-igroki-khl-obyazany-
yavitsya-v-sbornuyu-dlya-teh-kto-v-nhl-vse-ostaetsya-na-ih-usmotrenie-1396552/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 14 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
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"Локо" вышел вперед в финальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
14 апреля состоялся первый матч финальной серии розыгрыша Кубка 
Харламова. "Локо" в стенах родной "Арены-2000" принимал "СКА-1946". Для 
обеих команд это была вторая финальная серия в истории и успешнее ее начали 
хозяева, хотя встреча получилась одной из самых напряженных в этом плей-
офф. 
Накануне в Ярославль прибыл главный трофей Молодежной хоккейной лиги - 
Кубок Харламова. Кубок совершил небольшое турне по местным 
достопримечательностям и отправился в "Арену-2000", где развернулись 
события первой схватки. 
Составы команд не преподнесли больших сюрпризов. В воротах у 
железнодорожников привычно появился Илья Коновалов, Константин Волков 
защищал владения питерцев. Ярославцы на правах хозяев первыми начали 
атаковать и именно Волкову пришлось вступить в игру, отражая дальний бросок. 
Первое удаление заработали хозяева после подножки от Алексея Ожгихина. 
Питерцы отбились, хотя получили несколько опасных бросков, в том числе в 
исполнении Григория Денисенко, который пытался поразить ближний верхний 
угол. Отзащищались гости и после удаления Даниила Огирчука, но здесь 
Волкову пришлось поработать побольше, особенно опасным был бросок Павла 
Кудрявцева. Илье Коновалову приходилось периодически разминаться, чтобы не 
замерзнуть так как до его ворот шайба доходила крайне редко.  
Опасный момент соорудил Даниил Юртайкин, но шайбу он получил слишком 
близко от Волкова, пространства для броска у форварда почти не было. Тут же 
Юртайкин от досады сфолил и отправился отдыхать. Розыгрыш большинства 
обернулся для гостей выходом один на один от Николая Коваленко, но Волков 
нарушил правила и соперники продолжили в формате 4 на 4. Первый период 
завершился нулевой ничьей, хозяева почти в четыре раза перебросали 
соперника. 
Давление хоккеистов "Локо" продолжилось во втором периоде. В одном из 
моментов Владиславу Рыбакову, вылезающему на пятачок серьезно досталось 
- у форварда от удара даже вылетела капа, но нарушения правил судьи не 
зафиксировали. Запомнились и атака 3 в 2 в исполнении ярославцев, и 
очередной отличный момент у Денисенко, которого вывели на ударную позицию 
и бросок сходу - Волков действовал безупречно. Простил питерцев Аноховский, 
не использовавший выход два в одного. Постоянно давление вынудило Михаила 
Милехина взять тайм-аут, так как гости начали откровенно отбрасываться. Это 
пошло на пользу гостям, в их действиях появилась осмысленность и игра 
ненадолго перешла в зону Коновалова. 
Третью двадцатиминутку железнодорожники начали в меньшинстве - в конце 
второго периода две минуты получил Николай Коваленко. Численное 
преимущество конвертировалось в перехват инициативы и теперь уже 
Коновалову пришлось серьезно поработать. Самый верный момент упустил 
Кирилл Петьков, угодивший в штангу из круга вбрасывания. Евгений Царюк также 
имел шанс открыть счет, но здесь уже безукоризненно действовал голкипер. За 
четыре минуты до сирены Юртайкин отметился очередным красивым проходом, 
обыграл защитника, но снова не сумел одолеть Волкова в очном 
противостоянии. Третий период обходился без удалений вплоть до последней 
минуты, когда ярославцы допустили нарушение численного состава и дотянули 
до дополнительного времени в меньшинстве. 
По правилам, овертайм хозяева начали втроем против четырех соперников, но 
ярославцы отбились. Чуть позже удалился Владислав Семин и шайба несколько 



 

 

раз каким-то чудом не побывала в воротах Волкова - голкипер и сам отбивал, и 
ярославские нападающие несколько раз промахнулись из выгоднейших позиций. 
В серии буллитов у армейцев отличились Кирилл Петьков и Артем Николаев, у 
хозяев - Никита Аноховский и Григорий Денисенко. Все решилось в пятых, 
решающих попытках. Алексей Полодян забросить не сумел, а вот Николай 
Коваленко переиграл Волкова и принес "Локо" первую победу в этой серии.  

https://mhl.khl.ru/news/1/761798/ 

К заголовкам сообщений 

Кубок Харламова прибыл в Ярославль (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Главный трофей Молодежной хоккейной лиги Кубок Харламова прибыл в 
Ярославль, где уже сегодня состоится первый матч финальной серии между 
"Локо" и "СКА-1946".  
Кубок побывал у Волковского театра, на Волжской набережной, у Успенского 
собора и отметился на Советской площади рядом с церковью Ильи Пророка.  
После небольшого турне по достопримечательностям Кубок Харламова 
отправился в "Арену-2000", где уже совсем скоро стартует первый матч 
финальной серии сезона 2017/18. 
Первый матч между "Локо" и "СКА-1946" начнется в Ярославле в 13:00 мск. 
Смотрите прямую трансляцию встречи на канале КХЛ-ТВ, а также на 
официальном сайте Молодежной хоккейной лиги.  

https://mhl.khl.ru/news/1/761792/ 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Ольга Сосина: "Спасибо команде за первый круг!" (Женская хоккейная 
лига (whl.khl.ru), Москва, 14 апреля 2018) 
Лучший бомбардир "Агидели" по итогам полуфинала Кубка ЖХЛ подводит итоги 
серии со СКИФом.  
- Мы изначально плохо начали матч, пропустили первыми, но потом вроде 
собрались и нашли свою игру, а самое главное - реализовывали свои моменты. 
Хотя возможностей было много, могли и больше забить. Спасибо всей команде 
за первый круг плей-офф, спасибо вратарю за то, что она подтащила в нужные 
моменты!  
- В первой игре пропустили четыре шайбы. Что сумели исправить во втором 
матче?  
 - В первую очередь мы думали об обороне, а потом уже об атаке. В первой игре 
мы не знали, что такое плей-офф, побежали вперед и мало думали о защите. Мы 
знаем, что дальше будет тяжелее, впереди борьба за высокие награды. Начали 
уже перестраиваться. Лучше сто раз в атаку не успеть, чем один раз в оборону.  
- Во втором матче ты сыграла очень результативно, набрала 4 очка. Был такой 
особенный настрой?  
 - СКИФ для меня традиционно принципиальный соперник, всегда приятно 
против них играть, все-таки я там восемь лет отыграла.  
- Единственное, что пугает в преддверии финала - это большое количество 
удалений. Что нужно с этим делать?  
 - Больше работать ногами и не цеплять соперников.  
- Чувствуется особенный накал плей-офф?  

https://mhl.khl.ru/news/1/761798/
https://mhl.khl.ru/news/1/761792/


 

 

 - Да, тут каждая ошибка на вес золота. Здесь совсем по-другому, другие эмоции, 
ведь это впервые в жизни.  
- Главный тренер отмечал, что в начале матча на игре команды сказывалось 
волнение. Как с этим бороться?  
- У нас, у девушек, волнение всегда присутствует. Как говорят: волнение спадает 
с первой сменой или после забитой-пропущенной шайбы. Там сразу все 
проходит.  

http://whl.khl.ru/article/2313-olyga-sosina-spasibo-komande-za-perviy-krug 

К заголовкам сообщений 

Большие мечты Фанни Гашпарич (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 14 апреля 2018) 
Легионер "Агидели" Фанни Гашпарич пропустила первую серию плей-офф, где 
ее команда сражалась с нижегородским СКИФом. Повод более чем серьезный: в 
эти дни Фанни выступает за сборную Венгрии на чемпионате мира (I дивизион) 
во Франции, где у команды есть все шансы пробиться в топ-дивизион.  
Венгрия, Франция и Дания на этом турнире имеют по две победы и одному 
поражению. И если Венгрия обыграет двух соперников в ближайших матчах, то 
одержит победу и получит путевку в высший дивизион - на чемпионате мира в 
2019 году планируется расширение участников с 8 команд до 10. После того, как 
год назад в топ-дивизион пробралась Япония, в этом списке осталось еще одно 
место - на него претендуют также Австрия, Словакия и Норвегия, уступая 
Венгрии 3 очка. 
Ключ к успеху у венгерской сборной есть - и это Фанни Гашпарич, 23-летний 
нападающий уфимской "Агидели". На проходящем во Франции чемпионате мира 
она лидирует с 8 (5+3) очками и сенсационной игрой в матчах с Норвегией и 
Словакией. Ее рост за последние пять лет устойчивый и впечатляющий, но 
началось все 20 лет назад в родном городе Фанни Будапеште. 
"Когда мне было 3 года, родители отвели меня на каток, и папа научил меня 
кататься. Спустя 4 года, в сентябре, когда я начала новый учебный год в школе, 
я услышала о наборе в новую хоккейную команду. Я не занималась другими 
видами спорта, а мои родители хотели, чтобы я вела активный образ жизни, и к 
тому же они знали, что я уже умею кататься на коньках. 
Я прошла отбор в команду - в ее составе были мальчики, за исключением меня 
и еще двух девочек. Они все были очень милые, вместе мы очень много 
веселились. На тот момент я ничего не знала про национальную сборную, а с 
нашей командой мы выступали на различных турнирах, много путешествовали, 
что было очень здорово". 
Гашпарич была слишком хороша в хоккее, чтобы ее можно было игнорировать, 
и после долгих лет игры в мальчишеской командой у нее появились отличные 
перспективы на уровне IIHF.  
"Когда мне было 15, тренеры рассказали мне о сборной, что я могу в ее составе 
участвовать в молодежном чемпионате мира. Мой первый турнир проходил в 
Чехии, и атмосфера была прекрасная. В составе молодежной команды я играла 
в Италии и Норвегии в 2012 году, у нас была очень талантливая команда. Мы 
много работали, и в результате выиграли в своей группе и прошли в топ-
дивизион. 
Мне исполнилось 18, я уже не могла выступать за молодежную сборную. И я 
поставила перед собой задачу играть в основном составе на чемпионате мира. 
И вот, сейчас мы здесь, и я хочу помочь своей команде попасть в топ-дивизион 
в 2019. Это для нас будет большой успех". 

http://whl.khl.ru/article/2313-olyga-sosina-spasibo-komande-za-perviy-krug


 

 

Пока все идет неплохо, но впереди самая сложная часть мирового форума. Тем 
не менее, Фанни не считает игры этого турнира самыми запоминающимися. 
Участница Матчей Звезд ЖХЛ в 2017 и 2018, она вспоминает атмосферу 
звездных шоу:  
"Матч Звезд в Уфе был первым в истории Лиги, и он проходил в родном городе 
нашего клуба, "Агидели". На матче было более 7000 зрителей, это здорово! В 
этом году Матч Звезд прошел в Астане - стать участницей этих шоу для меня 
большая честь". 
Сейчас Фанни надеется получить новые приятные воспоминания - повышение 
сборной до топ-дивизиона к чемпионату мира 2019, что станет историческим 
успехом для Венгрии.  

http://whl.khl.ru/article/2314-bolyshie-mechti-fanni-gashparich 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Кубок Гагарина прибыл в Казань (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), 
Москва, 14 апреля 2018) 
Главный трофей КХЛ прибыл сегодня утром в столицу Татарстана, где в 17.00 
начнется первый матч финальной серии плей-офф между "Ак Барсом" и ЦСКА.  
Путь главного трофея КХЛ в купе фирменного поезда Москва - Казань занял чуть 
меньше 12 часов, и на перроне вокзала его уже встречали представители "Ак 
Барса", фотографы, журналисты, болельщики. Напомним, что для Кубка 
Гагарина был выписан специальный билет. Ровно в 8 утра поезд прибыл, Кубок 
был аккуратно выгружен на платформу и последовал к центральному зданию 
вокзала.  
В последний раз Кубок гостил в столице Татарстана три года назад и также 
прибыл утренним поездом 11 апреля 2015 года. Тогда "барсы" в финальной 
серии сражались с питерским СКА.  
Где бы ни появлялся Кубок - он моментально становится центром притяжения. 
Так было и на этот раз. Несмотря на довольно ранний час, желающих 
сфотографироваться с серебряной чашей оказалось довольно много. 
Пассажиры, работники вокзала, - все получили такую возможность.  
После фотосессии Кубок Гагарина на руках у офицеров спецсвязи покинул 
здание вокзала и был погружен на КАМАЗ, за рулем которого - известные пилоты 
команды "КАМАЗ-Мастер", участники супермарафонов "Дакар" и "Шелковый 
путь" Ильдар Шайсултанов и Роберт Аматыч.  
От вокзала до "Татнефть Арены" путь совсем недолгий. На КАМАЗЕ Кубок, 
проехав по Ленинской дамбе, а также мимо казанского Кремля прибыл к месту 
назначения. Зрителям осталось ждать несколько часов - перед началом первого 
матча главный трофей Лиги будет выставлен в холле арены.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/14/386282.html 

К заголовкам сообщений 
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